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España y Francia 
no firmaron 
el acuerdo sobre 
el avión europeo

París — Los responsables de 
armamento de RFA, Italia y 
Gran Bretaña firmaron esta ma- 
Aanaen Turin (Italia) el protoco
lo de acuerdo para lanzar la pri
mera fase de realización del 
avión de combate europeo, sin 
Francia, ni España, indicaron a 
«Efe» fuentes del Ministerio 
francés de Defensa.

El protocolo sólo ha sido fir
mado por estos tres países. 
Francia y España no han firma
do» confirmó el portavoz.

«Francia —añadió— ha pedi
do un tiempo de reflexión».- 
Efe.

El Senado tiene dudas «razonables» 
de que el T C pueda anular, con carácter 

retroactivo, decisiones de la Cámara
Madrid. — El Senado tiene 

dudas «razonables» de que una 
sentencia del Tribunal Constitu
cional pueda anular con carác
ter retroactivo una decisión de 
la Cámara, informaron a «Efe» 
fuentes parlamentarias.

El pasado 22 de julio el alto 
tribunal dictó una sentencia 
anulando la decisión del Sena
do de denegar el suplicatorio 
necesario para procesar al escri
tor y senador del PSOE Carlos 
Barral.

Esta sentencia es respuesta 

al recurso de amparo interpues
to por el editor Francisco García 
Guillén, quien se querelló con
tra Barral por considerarse inju
riado en el primer capítulo de su 
novela «Penúltimos castigos», 
cuya publicación adelantó en el 
verano de 1981 la revista «Cua
dernos del Norte».

Cuando García Guillén se 
querelló contra Barral éste no 
era todavía senador.

Los servicios jurídicos del Se
nado elaboran estos días un in
forme sobre la sentencia, que

será analizado el próximo mar
tes en una reunión extraordina
ria de la Mesa y la Junta de 
Portavoces, convocados por su 
presidente, José Federico de 
Carvajal. _

El martes, ambas institucio
nes de la Cámara Alta se pro
nunciarán sobre el contenido de 
la sentencia del alto tribunal.

Las mismas dudas que tiene 
el Senado son compatidas por 
el senador Carlos Barral quien, 
aunque está de acuerdo con los 
considerandos, «no ve con cla
ridad» el fallo de anular un acto

Mallorca

El Rey se prepara 
para los 
campeonatos 
de vela

Palma de Mallorca.— El Rey 
Don Juan Carlos navegó hoy por 
la mañana con el barco «Bribón 
V», en fase preparatoria para las 
regatas, que comenzarán maña
na en la Bahía de la Palma y en 
las que intervendrá como tripu
lante. Esta embarcación, está 
amarrada en el Club Naútico de 
Palma y mañana debutará en la 
«IV Copa del Rey» de la Semana 
Internacional de Vela.

SEGOVIA El Festival Internacional
se reanuda, en su nuevo recinto, con la 
actuación de la Coop. Pupi & Fresede

de soberanía de la Cámara.
El Tribunal Constitucional es

tima que no se puede denegar el 
procesamiento de un parlamen
tario, si el delito cometido nada 
tiene que ver con su actividad 
normal en las Cámaras. —Efe.

El Rey, que se encuentra to
talmente restablecido de la re
ciente intervención quirúrgica, 
competirá, a bordo del «Bribón 
V», con yates muy bien prepa
rados como «Anquin’s Too», 
«Sirius II» y el «liles Balears». "

«La Mancha Húmeda», en peligro de desecación
turo, en una extensión de unas 
900 hectáreas.

Los concejales del CDS acusan a la 
Coalición Popular de haber dejado de ser 

oposición en el Ayuntamiento
i (Pág. 3)

Dos individuos armados atracan una 
joyería y se llevan 3.200 pesetas

(Pág. 5)

INFORMACIONES DE COCA, 
CARBONERO EL MAYOR, Y ANCUAS 

DE ERESMA Y CANTALEJO
(Pág. 6)

Madrid.— Las últimas lagu
nas que quedan en La Mancha, 
S|tuadas al margen del rio Ci- 
9uela, en la provincia de Toledo, 
p°dr¡an desaparecer como con
Secuencia de la limpieza del cau
Ce del rio que pretende llevar a 
•ato la Administración.

Este proyecto de la Comisaria 
6 Aguas del Guadiana ha pro- 
UC|do inquietud entre los pro- 
'otarios de las lagunas, asocia- 
IQnes ecologistas y agricultores 
6 la zona, que temen que se 
r°duzca una total desecación 
6''La Mancha Húmeda».

d ara Canos Otero, director 
e la Fundación José María 

Bianc, «no se trata de otra cosa 
6 de la canalización encubier- 
del río Gigüela en 15.200 me- 

Ps de su recorrido, dentro de 
términos de Quero v Villa- 

g anca' con laconstrucción de un 
'nitivo sistema de drenaje, 
Su opinión, canalizar el río 

que sus aguas abastezcan 
arque Nacional de las Tablas 

de Daimiel, desecado en. buena 
parte de su extensión, objetivo 
que cree inviable.

«La pretendida recuperación 
de estos caudales con destino a 
ese parque nacional —dijo Ote
ro— no deja de ser una utopia, 
ya que estas aguas se perderían 
en los sumideros del sistema 
acuífero sobre el que descansa 
la gran planicie manchega y no 
podrán recorrer los 65 kilóme
tros que hay de distancia entre 
ambas zonas».

Según Carlos Otero, estas ta
reas pretenden proseguir los 
trabajos de drenaje auspiciados 
por la ley 17 de julio de 1956 pa
ra dar fin a los iniciados ya en 
1981 en una zona más alta del 
rio.

Los trabajos realizados enton
ces por el Instituto para la Re
forma y Desarrollo Agrario 
(IRYDA) en el mismo rio, dieron 
al traste con uno de los enclaves 
palustres de más prometedor fu-

«Debería ser objeto de la má
xima atención —dijo— la crea
ción de un parque natural de las 
Lagunas de Quero, donde fuese 
posible el aprovechamiento sos
tenido de todos los recursos cul
turales, turísticos y cinegéticos, 
de acuerdo con la estrategia es
pañola para la defensa de la na
turaleza».—Efe.

Un padre no identificado tomó como rehén a su hijo de corta edad, y 
lo mantuvo colgando de una pierna, mientras en la otra mano empu
ñaba un amenazador cuchillo. Todo ocurrió en la ventana de su vi
vienda, situada en el tercer piso de un edificio de apartamentos en 
Vancouver, Canadá. Tras dos horas de angustia, la Policía logró con
vencer al protagonista de este triste hecho para que depusiera su 

actitud. El bebé resultó sin daños graves al final del suceso

Por el recorte a los Consejos Superiores

Malestar en los jefes de los Estados Mayores
Los jefes de Estado Mayor de los tres Ejércitos transmitieron hace unos doce días 

su maletar por el recorte de atribuciones de los Consejos Superiores, especialmente en 
lo referente a las evaluaciones para el generalato, informa «ABC». La posición de 
rechazo más frontal fue adoptada por el jefe de Estado Mayor de la Armada, almirante 
Guillermo Salas Cardenal, seguida por el del Aire, general Santos Peralba. El teniente 
general Sáenz de Tejada mostró también sus reticencias, pero aceptó posteriormente 
las explicaciones.
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apunte del día El pedestal de la libertad
El horror a la carretera

Desde hace 48 horas más de un 1.300.000 vehículos se 
están moviendo por las carreteras españolas llevando a bordo 
a las personas que regresan de sus vacaciones o van a 
iniciarlas con el mes de agosto. La cifra es espectacular —y 
peligrosísima— por lo que se viene haciendo una serie de 
recomendaciones para que el viaje de cada automóvil no 
termine en tragedia.

Como reza el dicho, las «prisas son malas», pero mucha 
gente no lo entiende asi, y al ponerse al mando de un volante 
se transfigura y pretende ser émulo de los grandes ases del 
motor. En la mayoría de los casos el intento termina en la 
muerte propia o en la que se provoca en otros usuarios de la 
carretera.

Los técnicos de la Dirección General de Tráfico insisten en 
que las causas principales de los accidentes se deben a con
ducir «con una copa de más», adelantamientos indebidos, cir
cular sin el control necesario de lo que se está haciendo, en 
una palabra.

A todos nos sobrecogen las imágenes que se nos ofrecen 
de vehículos destrozados y cuerpos sin vida; sin embargo, 
parece que el efecto aterrador se disipa de inmediato, porque 
las escenas se repiten con mayor frecuencia cada vez.

¡Qué pena que un viaje que se inicia en busca del placer 
que proporciona el descanso, o cuando se regresa a casa al 
final de las vacaciones se vea truncado en un momento ines
perado en cualquier carretera! Podríamos reflexionar sobre el 
tema y llegar a convencernos de que nosotros mismos 
podemos ser, en ese instante fatídico que nos acecha, la 
próxima victima, o el sujeto que causa la muerte a otra per
sona.

La Prensa opina
ABC: En «Inquietud electoral» 

señala que a pesar de los 
desmentidos del presidente del 
Gobierno es muy posible que se 
anticipen las elecciones y que 
esto seria malo para el país ya 
que produciría una nueva sen
sación de provisionalidad y de 
fracaso.

CINCO DIAS: En «La deuda, la 
bandera subver

siva» habla de la ofensiva de F. 
Castro utilizando a la deuda de 
los países hispanoamericanos 
como bandera política de fácil 
seguimiento. Se refiere al grave 
problema de la deuda que supe
ra cualquier posibilidad de cum
plimiento.

Dice que la reunión en La Ha
bana para debatir el tema faltan 
técnicos y que «el problema de 
la deuda no es para tratarlo en 
una asamblea populista, su gra
vedad requiere expertos. Y Fidel 
no lo es». z

DIARIO 16: En su editorial «Es
paña en Helsinki» 

critica el discurso del ministro 
de Asuntos Exteriores español 
que no se refirió a la vulneración 
sistemática de los derechos hu
manos en los países del Este.

«La transigencia, ya no con 
los regímenes del Este, sino 
con sus estructuras autorita
rias, que limitan los derechos 
civiles de sus ciudadanos, es 
una demagógica concesión al 
tercermundismo impropio de un 
país como España, integrado en 
la OTAN y a punto de formar 
parte de la CEE».

EL PAIS: También se refiere a 
la cumbre en «Helsin

ki no fue una fiesta». Destaca el 
papel que tiene Europa en.la 
seguridad y la paz del mundo y 
la necesidad de que haya un 

debate entre los países euro- 
ropeos sobre este tema.

YA: En «Cerrado por vacacio
nes» comenta el hecho de 

que en el mes de agosto el país 
se paralice por las vacaciones y 
dice que es un lujo excesivo.

AVUI: En su editorial realiza 
consideraciones sobre el 

Indice General de Precios al 
Consumo (IPC) y refiriéndose al 
descenso del mismo en el mes 
de junio comenta que «el hecho 
de una baja, aunque tan escasa 
como la señalada, ha sido con
siderada importante, más que 
por su significación aritmética 
porque hacia catorce años, des
de 1979 concretamente, que no 
se producía una reducción de la 
cifra del mes anterior».

EL PERIODICO: Se refiere al 
primer . Plan 

General de la Defensa Nacional 
aprobado en el último Consejo 
de M inistros y concreta que «es
peramos que en la elaboración 
del flamante Plan General de la 
Defensa Nacional, cuyos 243 
cometidos no han sido aún he
chos públicos, haya estado pre
sente la necesidad de mantener 
un equilibrio y que la afirmación 
del ministro Serra de que la pla
nificación acabara suponiendo 
un ahorro, al aprovecharse me
jor los recursos, se convierta en 
realidad».

EL CORREO ESPAÑOL: Reco
ge la 

invitación del ministro de Exte
riores de la URSS a Felipe Gon
zález para que visite aquel país; 
la posibilidad de que España 
cuente con las direcciones ge
nerales de Pesca y Política Re
gional de la CEE, y la visita a 
Bilbao de la directora general de 
la Energía.

El debate de los entendidos 
sobre el tema de las libertades 
formales y las libertades reales 
ha sido permanente en la his
toria. Sobre el papel, no hay 
régimen político que no esta
blezca principios de libertad 
(libertades formales); otra co
sa es si, esas libertades que 
están sobre el papel, se pue
den disfrutar o no (libertades 
reales). Porque lo importante 
no es, sólo, que los derechos a 
la libertad estén escritos, sino 
que, en la sociedad y en los 
poderes públicos, y los fácti- 

■ eos, existan las condiciones su
ficientes para el uso y disfrute 
de ellas.

El pedestal de la libertad es 
la seguridad. Nadie puede ser 
libre si está inseguro. Nadie 
puede hacer uso de la libertad 
si su vida biológica o psicológi
ca o social o pública o privada, 
peligran. La seguridad es un 
diamante de muchas caras y su 
faceta maestra es la seguridad 
jurídica, seguridad imprescin
dible. Conocer y saber los de
rechos y deberes de cada 
uno; tener los medios y mo
dos de defender los derechos, 
incluso, si llega el caso, contra 
y frente al poder constituido; 
practicar y poder practicar, li
bremente, los deberes es el 
cimiento del estado de dere
cho. Garantías jurídicas, segu
ridad jurídica.

Las ramas que nacen de la 
seguridad jurídica son tantas 
como las facetas del diamante. 
Seguridad en el trabajo o en el 
empleo; seguridad en los de
rechos adquiridos. Mirando al
rededor, el momento nos in
quieta a todos. Hemos entrado 
en una senda de insegurida
des. Inseguridad jurídica; in
seguridad escolar; inseguri
dad en el trabajo; inseguridad 
del empresario y de la empre
sa; inseguridad en los escala
fones; inseguridad ciudada
na; inseguridad en las clases 
pasivas; inseguridad en la 
«seguridad social» (vaya chis
te). La misma población reclu- 
sa está insegura, presionada 
por grupos y grupúsculos de 
otros internos, frente a los 
que, los funcionarios de pri
siones, no pueden hacer nada 
o muy poco. Estamos entrando 
en una espiral inquietante.

Cuando en una sociedad fa
llan las condiciones de seguri
dad se pueden tambalear has
ta las más firmes conviccio
nes; porque se sustituye, la 
racionalidad, por la ley del 
más fuerte y con menos con
ciencia; solamente los espíri
tus-muy fuertes resisten, por

Cartas de los lectores
Manrique, algo más que afición
Señor Director:

■ Creemos que es fundamental 
para que un club tenga éxito 
que la política que siga esté 
orientada a beneficiar a sus ju
gadores, sobre todo cuando és
tos le convienen y han luchado 
por él.

Manrique lleva jugando con el 
C. P. Imperio ocho años durante 
los cuales ha ejercido una labor 
que le ha situado entre los me
jores de la 2." División Nacio

que se entra en una situación 
de «sálvese quien pueda», en 
la «ley de la selva», donde to
dos nos podemos convertir en 
victimas y depredadores.

EL JUEGO DE LOS PODERES

Y lo curioso es que se está 
tratando de convencer a las 
masas de que las democracias 
liberales tienen que ser así. 
Nos están tratando de colocar 
la idea de que la inseguridad, 
con todas sus facetas, es el 
precio que hay que pagar por 
tener una democracia liberal, 
como la que, dicen, tenemos. 
El afirmar esto me parece una 
falacia, una demagogia y un 
sofisma, además de un fraude. 
Precisamente es al contrario. 
La base de la democracia es la 
seguridad. En una democracia 
liberal debe reinar la Ley. To
davía recordamos el art.° 1.° 
de la Ley para la Reforma Polí
tica de 1976. ¡Lo que ha llovi
do!. «La democracia en el Es
tado español se basa en la su
premacía de la Ley, expresión 
de la voluntad soberana del 
pueblo».

Pero tienen que existir los 
medios para que la Ley la cum
plan, tanto los poderosos, co
mo los débiles. Las mismas 
instituciones del poder deben 
cumplir la Ley y no «suplirla», 
y, además, deben existir los 
cauces para que esas institu
ciones no puedan escamotear
la de ninguna manera. Los po
deres deben tener la prudencia 
de que jamás pueda sospe
charse que quieren burlar la 
Ley. Mal se podrá cumplir con 
esta condición democrática si 
el poder judicial, que es quien 
tiene que aplicar la Ley, de
pende del Ejecutivo. En la 
democracia española actual se 
están invirtiendo los factores 
sin que el producto sea igual.

En el juego de los poderes, 
el ejecutivo tiene que ser con
trolado por el legislativo. Aho
ra está sucediendo al revés; - 
es el ejecutivo el que controla 
al legislativo. Basta una indi
cación o una orden para que 
toda la mayoría gobernante vo
te lo que el ejecutivo propone. 
Hay muestras recientes. Sin 
apelación. Cuando una ley no 
se puede aplicar como el ejecu
tivo, pues la cambia, por ley, 
por decreto-ley o simplemente 
por resoluciones administrati
vas, sin derogar las estableci
das. El Tribunal Constitucio
nal asume casi todo. Después 
los medios de comunicación, al 
menos algunos medios, se en
cargarán de lavar las mentes

nal. Estas cotas conseguidas 
han supuesto un esfuerzo por 
parte de este jugador que, sin 
cobrar nada durante todo este 
tiempo, ha luchado por superar
se, entrenando solo en muchas 
ocasiones y manteniéndose, 
además, como titular al lado de 
los jugadores de Madrid que el 
club ficha desde hace cinco 
años y que mensualmente reci
ben un dinero por los «servicios 
prestados».

Hasta aquí todos estamos de

Eusebia García González

ue la masa social. Estos me
dios están siendo utilizados 
magníficamente. Que ¿cómo?

TERGIVERSACIONES 
EN LOS MEDIOS

Se sabe estadísticamente 
que la televisión la ve un se
tenta y dos por ciento de la po
blación. La radio la escucha un 
treinta y seis por ciento y leen 
prensa alrededor de un diez 
por ciento. Generalmente el 
lector de periódicos suele leer 
varios. Alguno local o regional 
y otro u otros de tirada nacio
nal. Los expertos en «medios 
de comunicación» saben esto. 
La imagen o la información 
lanzada por TV llega al seten
ta y dos por ciento y si las rec
tificaciones no se hacen en la 
misma TV, es como si no se 
han hecho. Si, en cambio, las 
rectificaciones, ampliaciones, 
explicaciones, se dan en la 
prensa, solamente llegarán al 
diez por ciento de la pobla
ción; precisamente a un sec
tor que no necesita rectifica
ción, porque se informa por 
otros caminos y sabe por dón
de van los tiros. Un sesenta y 
dos por ciento se quedará con 
la primera imagen lanzada por 
la TV, verdadera o falsa; pre
cisamente un sesenta y dos por 
ciento de población masificada 
y en la panza del tonel demo
gráfico. Por si fuera poco, la 
masa social da mucho crédito a 
las noticias sin firma. Los tele
diarios son el mejor camino de 
tergiversación de noticias, 
imágenes, informaciones. .

CODA:

Con estas técnicas se trata 
de ocultar la inseguridad, las 
inseguridades y de justificar
las". Y tratan de convencernos 
de que no hay esperanza. ¡Y la 
hay!.

El secreto es convertir las 
inseguridades en seguridades. 
Seguridad en el trabajo, en las 
empresas, de los empresarios, 
en los derechos adquiridos, 
seguridad jurídica, escolar, de 
los escalafones, ciudadana, de 
las clases pasivas, de la segu
ridad social, en las prisiones- 
Seguridad en los medios de 
comunicación; sobre todo en 
los del Estado.

De todo esto deducimos que 
nos están escamoteando la his
toria.

Y la conclusión que sacamos 
es que una libertad que trata 
de arrancarnos de la historia.

acuerdo, Manrique juega por 
afición.

El problema se plantea cuan
do se convierte en un jugador 
cotizado fuera de su equiP0, 
que tiene ofertas tentadoras 
para jugar con otros clubes in
cluso de 1.* B, ofertas que no 
sólo le compensan económica 
mente sino que además son un 
paso fundamental para avanzar 
en su carrera deportiva.

A la vista de esto cualquier 
jugador con estas oportunida^ 
des exigiría «algo» por segu 
jugando y no por ello los afic|0 
nados dudaríamos de su cate* 
goria y buena intención.

Un grupo de aficionados

M.C.D. 2022
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Coop. Pupi & Fresede: Una excelente 
compañía italiana en el Festival 

Internacional

Según los concejales del CDS

La Coalición Popular ha dejado 
de ser oposición y pierde 
su identidad y su libertad

Mañana, Teatre Curial y el domingo, 
el Ballet de Joseph Rusillo

Duras críticas a los dos grupos mayoritarios 
en el Ayuntamiento

Es una opinión personal, pero 
que comparten otros muchos: El 
Festival Internacional no debería 
haberse interrumpido. Tratar de 
hacer dos fases, aprovechando 
sendos fines de semana, no pare
ce cosa lógica, y la idea innovado
ra -pensamos que a título de ex
periencia, para que no vuelva a re
petirse- puede traer más perjui
cios que beneficios. El público, 
cuando se ve inmerso en un acon
tecimiento, siente deseos de con
tinuarle hasta el final, y eso es lo 
que en años anteriores ha ocurri
do; el Festival se veía asistido nor
malmente por el apoyo de mucho 
público; esta vez, el «corte» de 
tres dias para saltar desde La 
Granja al magnífico recinto de San 
Juan de los Caballeros, ha perjudi
cado, aunque confiamos en que 
los dos últimos espectáculos que 
se anuncian tengan, en cartel «ga
rra» suficiente para que se registre 
una gran enfada; la de anoche fue 
muy floja, y el espectáculo ofreci
do no merecía el desaire; pero 
pensamos que aquella circuns
tancia mencionada ha influido mu
cho en este descenso de especta
dores.

Hablábamos del recinto; resulta 
brillante, bonito, con cualidades y 
con gran capacidad; en él se colo
can nada menos que 2.000 locali
dades, desde cada una de las 
cuales se puede contemplar con 
buena visibilidad la escena. Los 
expertos tienen la última palabra, 
Pero la verdad es que el lugar nos 
ha parecido muy adecuado. La 
disposición de los espacios, la ilu- 
ctinación, tas vallas de acceso, 
etc., le han dado una sensación 
cueva, a la que pudo percibirse en 
la primera representación ofrecida 
aQui, hace unos dias; el recinto 
dispone también de bar.

EL ESPECTACULO

Y tras este prólogo, vayamos al 
espectáculo de anoche. La com- 
beñía italiana Cooperativa Pupi & 

resede lleva consigo un montaje 
SlmPle y hábil a la vez; recuerda en 
^Qunos aspectos, o quizá en el 
Ondo, a la famosa «comedia del 
arle.. que precisamente es la base 

el teatro italiano y con gran 
a Cencía sobre todo el europeo. 
!a combinación actores-músicos, 
a apoyatura de la melodía a la ac- 
b'ón, la expresividad casi exagera

do ésta, todo ello es un conjun

to armonioso que responde a los 
elementos del teatro primitivo, 
aunque con el valiosísimo adita
mento, ahora, de la palabra. La 
obra, leído el leve argumento en el 
programa y con ayuda de la expre
siva síntesis argumental que se fa
cilitó en copias a los espectado
res, era fácilmente comprensible, 
aunque fue una pena que el dia
lecto pavano en el que hablan los 
intérpretes no pudiera ser entendi
do, porque aunque la expresivi
dad de todos ellos es contenido 
de los diálogos ha de alcanzar un 
alto sentido dramático. Pese a 
ello, la calidad de los actores mete 
al espectador en la escena, en la 
que todo se ha preparado con ha
bilidad para ambientar cada mo
mento y acentuar algunos de los 
pasajes de la representación, fac
tor este último en el que tiene im
portancia vital los músicos y la 
cantante.

Los tres actores, dirigidos por 
Angelo Savelli, dominan el amplio 
escenario; tienen una gran escue
la interpretativa, sus manos -tan 
difíciles de «manejar» para algu
nos actores- casi «hablan» acom
pañando a la voz; sus gestos, la 
expresión del rostro, todo ello 
pone de relieve una alta escuela 
dramática en los tres intérpretes, 
aunque forzoso es destacar a An
tonio Piovanelli, que hace una au
téntica y extraordinaria creación 
del personaje de Ruzante. Fabien- 
ne Pasquet e Ivan de Paola com
pletan el trio asimismo en linea de 
excelentes intérpretes.

El público aplaudió fuertemente 
la representación de este «Canto 
della térra sospesa».-P.

MAÑANA, TEATRO CURIAL

Como es sabido, la presencia 
de Eugene lonesco es imposible 
en nuestra ciudad, a causa de la 
repentina enfermedad de que se 
vio aquejado en Milán. Ante ello, la 
comisión institucional del Festival, 
por respeto al celebrado drama
turgo, ha preferido dejaren blanco 
esta fecha. Quedan, pues, sólo 
dos jornadas del Festival Interna
cional: Mañana, con el Teatro Cu
rial, de Cataluña, y el domingo, 
con el Ballet de Joseph Rusillo, 
una de las grandes atracciones 
coreográficas en Francia y una 
buena parte de Europa.

Teatro Curial presentará maña
na, a las once de la noche, una 

obra sorprendente por muchos 
aspectos: «¡Blancl»; es un teatro 
nuevo, actual, de investigación, 
con música, color, movimiento....

(Foto: Aurelio Martín)

COMUNICADOS 
DE PARTIDOS 

POLITICOS
COMISION DE URBANISMO 

DEA.P.

La Comisión de Urbanismo de 
Alianza Popular nos remite un 
extenso comunicado sobre de
terminadas situaciones relacio
nadas con fincas. Destaca el pe
ligro inminente que ofrece la ca
sa ruinosa situada en la plaza de 
Santa Eulalia, sin protección al
guna para los peatones; dice 
que también se está hundiendo 
otra casa que hace esquina entre 
las calles de Buitrago y Muerte 
y Vida, usada por niños para sus 
juegos y convertida en nido de 
ratas; y se llama la atención 
sobre un tercer edificio, situado 
en la calle de Isabel la Católica, 
«cuya fachada y estructura ya se 
han empezado a hundir», y se
guirá por este camino si no se 
toman medidas.

Se refiere luego a la concesión 
de permisos de obras, sobre los 
que dice que «están desmorali
zados los constructores segovia- 
nos por el mal funcionamiento 
de la Comisión Municipal de Ur
banismo». Sobre este tema se 
pone el ejemplo de un expedien
te para construcción en el barrio 
de San Lorenzo, que está inicia
do en octubre de 1983 y no se 
para de enviar cartas diciendo 
que faltan documentos o requi
sitos; para derribar una tapia 
se exige el proyecto técnico de 
un arquitecto, para el que no se 
ha dado permiso de obra. Tam
bién ponen el ejemplo de otro 
edificio en el mismo barrio a cu
yo promotor, para una vivienda 
unifamiliar, le exige el Ayunta
miento que realice todos los ser
vicios de la calle (agua potable, 
alcantarillado...), por su cuenta. 
Termina el comunicado llaman
do la atención sobre la obra de la 
plaza de la Artillería y el infor
me favorable de Bellas Artes y 
diciendo que «estamos convir
tiendo Segovia en una capital 
ruinosa y empobrecida».

Los concejales del Centro De
mocrático y Social (CDS) en el 
Ayuntamiento de la capital, 
Juan Antonio Perteguer y Angel 
Aguado mantuvieron ayer una 
reunión con los informadores 
para comentar la situación que 
se ha producido en el municipio 
a raíz de la aplicación de la 
nueva Ley de Bases de Régimen 
Local.

Junto a duras criticas a los 
dos partidos mayoritarios 
(PSOE y Coalición Popular) 
anunciaron que tratarámde con
seguir que el CDS tenga recono
cimiento como grupo político 
fuera del Grupo Mixto y, como, 
primera acción legal, pretende
rán estar presentes en todas las 
comisiones informativas para 
ejercer una acción de control.

Auguraron que cuando el 
PSOE haya aprobada los presu
puestos de 1986 dejarán al Gru
po Popular «en la calle» y dije
ron también que, en caso de 
que el CDS hubiera aceptado a 
participaren el gobiermo muni
cipal, el PSOE les había ofreci
do presentar una enmienda 
transaccional para sacarles del 
Grupo Mixto.

TRES «MINISTROS» 
DE COALICION POPULAR

Juan Antonio Perteguer dijo 
que la Coalición Popular, sin 
que el alcalde —del que indicó 
que era senador y en sus ratos 
libres alcalde de Segovia— haya 
dado ninguna muestra de inca
pacidad para gobernar, había 
acptado que tres de sus miem
bros entrarán por designación 
directa a formar parte de un go
bierno socialista presidido por 
un alcalde socialista. «A partir 
de ese momento, haciendo un 
ejemplo clarificador de gobier
no nacional, son tres ministros 
con empleo y, quizá sueldo, pe
ro sin cartera. Es algo parecido 
que si Manuel Fraga u Oscar 
Alzaga estuvieran formando 
parte de un gobierno de Felipe 
González con empleo y catego
ría de ministro, pero sin carte
ra».

Añadió que, tras la entrada en 
vigor de la nueva Ley, las cosas 
no continúan igual como ha 
querido explicar el alcalde, sino 
que, a partir de ese momento, 
los tres señores de la Coalición 
Popular son miembros designa
dos por un alcalde socialista 
para formar parte del gobierno 
socialista del Ayuntamiento y, 
por tanto, han dejado de ser 
oposición y han perdido su 
identidad como partido y su li
bertad porque no pueden criti
car ya que el alcalde igual que 
tiene la facultad de designar la 
tiene para cambiar los nombra
mientos. «No pueden decir que 
ayudan a la gobernabilidad del 
Ayuntamiento porque lo que es
tán ayudando es al gobierno so
cialista del Ayuntamiento y aun
que ellos digan que lo que bus
can es el desgaste de los socia
listas, lo que están es echando 

una tabla de salvación a un al
calde que tenia sus dudas para 
gobernaren solitario. A quienes 
ayudan no es a la ciudad de Se
govia sino al PSOE de Segovia».

En relación con la presencia 
del CDS en la antigua Comisión 
Municipal Permanente matizó 
que si se hiciera un balance de 
estos dos últimos años, «diría
mos que casi todo lo bueno que 
se ha hecho en el Ayuntamiento 
ha sido llevado por el CDS y 
consensuado por el CDS ha
ciendo equilibrio entre las dos 
fuerzas antagónicas».

REGLAMENTO ILEGAL

. Por su parte, Angel Agudo 
afirmó que el Reglamento de 
Régimen Interior aprobado en el 
último pleno municipal, es ile
gal, un fraude para los electo
res, anula la autonomía de los 
partidos políticos y de ninguna 
forma viene impuesto por la Ley 
de Bases de Régimen Local. «La 
intención de los dos grupos ma
yoritarios para aprobar este re
glamento ha sido malsana».

ENGAÑO A 
LA COALICION POPULAR

A una de las preguntas de los 
informadores sobre el pacto en
tre el PSOE y la Coalición, Juan 
Antonio Perteguer respondió 
que pensaba que no había pac
to. «El alcalde ha engañado a la 
Coalición Popular, les ha dicho 
que todo continuaba igual y 
ellos se lo han creído. O no se 
han leído la nueva Ley o han 
pedido un puesto en la proce
sión. Pacto no hay porque no 
les han dado absolutamente 
nada». .

Por último, acerca del Grupo 
Mixto, dijo que el partido de las 
libertades no quiere que haya 
determinados concejales que 
hablen y una de las sinrazones 
que ha habido para hacer el 
reglamento de funcionamiento 
de los plenos ha sido para qui
tar la voz a sus propias debili
dades. «El PSOE tiene un con
cejal que ha pedido la baja en el 
partido pero no en el Ayunta
miento y han querido ponerle 
una bufanda para que no hable y 
como Coalición Popular tam
bién tiene miedo de que alguno 
de sus concejales se vaya, para 
que no puedan hablar desde 
fuera, han metido a los demás 
partidos y están haciendo una 
política antidemocrática que es 
acallar la voz de los partidos».

M.C.D. 2022
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AGENDA L fiDELANTMO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

INCENDIO EN LASTRAS DE CUELLAR

| CALENDARIO | | EXPOSICIONES

PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Sábado 3 de agosto

Van 215 dias, faltan 150.
Sol. de 7,14 a 21,28.

| SANTORAL |

Santos: Leoncia, Flavia, Ni- 
codemo, Cira, Fausto y Acela.

| PENSAMIENTO |
Echad los prejuicios por la 

puerta y volverán a entrar por la 
ventana».

Federico II de Prusia

[FARMACIA 
DE GUARDIA

Alvarez Agudo. Muerte y Vi
da, 2.

CUPON NAaONM 
DE CÍEGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 1

3141
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios
Núm. Ptas.

1 50
41 500

141 5.000
3140 1.250
3142 1.250

| EL TIEMPO |
Según datos del Instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión: 678,3 m/m.
Viento del Noreste.
Temperatura máxima: 27,6°.

En la mañana de hoy

Presión: 681,9 m/m.
Viento del Noroeste. 
Temperatura mínima: 14°. 
Temperatura a las 11: 22,2°.

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es EXTREMO
LA SEQUIA AUMENTA EL RIESGO 

DE INCENDIOS FORESTALES m¿EME SUS PRECAUCIONES

Exposición de obra gráfica de 
Jorge Abot, Baixeras, Joan 
Bennasar, Joaquín Capa, Gui- 
xart, Gomila, Gordillo, Guerre
ro y otros.

Hasta el 31 de agosto.

TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de la Caja 
de Ahorros)

Juan Manuel Caneja. Exposi
ción itinerante Castilla y León, 
1985. Hasta el 10 de agosto.

Paulino Lorenzo Tardón. Pai
sajes. Oleos y esmaltes a fuego. 
Hasta el dia 11 de agosto.

CENTRO CULTURAL 
«CANONIGOS» 
(San Ildefonso)

Prudencia Sanz Sanz. Escul
turas en bronce. Hasta el 4 de 
agosto.

| REGISTRO CIVIL |

^nacimientos 
5 defunciones
8 matrimonios

Se han realizado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS: María Ro
dríguez y López, hija de Fran- 
cisco-lsaías y de M.a del Rosa
rio. Héctor Herrera y Pérez, de 
Agustín-Mauricio, y de Celia. 
Enrique de la Cruz y Hernán
dez, de Juan Antonio y de Aida. 
Jacob de la Cruz y Hernández, 
de Juan Antonio y de Aida. Ser
gio Jiménez y Bermejo, de Ser- 
gio-Miguel y Rosalia. Iván Sali
nas y Gómez, de Felipe-Nicasio 
y de María Cruz. Enrique Gó
mez y Garrido, de Felipe-Luis y 
de María Esmeralda.

DEFUNCIONES: Valentina 
Herrero y Martin, de 85 años. 
Pablo Martin y Sierra, de 62. 
Fernando Vicente y García, de 
48. Miguel García y González, 
de 76- Pilar Cañas y Martin, de 
90.

MATRIMONIOS. Julio César 
Mico Maestre, con Susana Mar
tin y Herrero. Julio López y 
Méndez, con Julia Bachiller y

HERMANDAD 
Xi DE DONANTES

* DESANGRE

NUEVOS HORARIOS 
DE DONACIONES

HOSRTAL GENERAL
MAÑANAS:

De lunes a sábados:
De 9 a 13,30 horas.

TARDES:
De lunes a viernes (excepto 
2.° y 4.° miércoles de mee, 
por efectuar en estos días 
salidas a la provincia):
De 17 a 19,30 horas

HOSPITAL POLICLINICO

MAÑANAS:
De lunes a Viernes:
De 9 a 13,30 horas

López. Francisco Javier Tina- 
quero y Herrero, con María del 
Carmen de Antonio y Herrero. 
Gonzalo González y Sanz, con 
Felicitas Francisco y Martin. 
Gregorio Herrero y Rodríguez, 
con María Jesús Ruiz y Charcos. 
Juan Angel Blanco y Municio, 
con M.a Eleuteria González y 
Vicente. Alberto Antonio de 
Frutos y Martin, con María 
Margarita Arribas y Baeza. Mi
guel Angel Calvo y Ruiz, con 
María Fuencisla Lobo y Santa 
Engracia.

| AVISOS

CONVOCA TORIA DE PLAZAS 
DE RESIDENCIA GRATUITA
EN CENTROS DE MU FACE

El Real Decreto 1.190/1985 
de 17 de julio, publicado en el 
B.O.E. del 19, regula promoción 
para estudios a cargo de esta 
Mutualidad; y el B.O.E. del 22 
de los corrientes publica resolu
ción de la Dirección General de 
MUFACE, convocando plazas 
de residencia gratuita en los re
feridos centros, becas y bolsas 
de estudios para el curso aca
démico 1985-86.

— A las plazas de residencia 
gratuita podrán optar los huér
fanos y los hijos de mutualistas 
de MUFACE, tanto en servicio 
activo como jubilados, que reu
nan los siguientes requisitos:

a) Que deseen cursar estudios 
por matricula oficial en Faculta
des, Escuelas Técnicas Superio
res, Escuelas Universitarias y 
Centros de Enseñanza Especia
lizadas de nivel equivalente.

b) No haber cumplido los 23 
años de edad en la fecha de la 
solicitud para la iniciación de di- 
.chos estudios. No regirá esta li
mitación para quienes hayan de 
proseguir estudios ya iniciados.

c) Que los estudios tengan 
que realizarse ineludiblemente 
en localidad distinta de la del 
domicilio familiar.

— El plazo para presentar las 
solicitudes, que se formalizarán 
en-^l impreso que facilitará el 
Servicio Provincial de MUFACE 
en Segovia, carretera de Madro
na, núm. 9, finaliza el próximo 
día 16 de agosto. Han de apor
tarse los documentos expresa
dos en el n.° 5 de la citada reso
lución.

— Para informes detallados 
pueden dirigiese los interesados 
a las oficinas del servicio pro
vincial de MUFACE.

| CONCURSOS |

PREMIO DE PINTURA

El próximo 6 de septiembre 
finaliza el plazo de admisión de 
obras que concurran a este pre
mio de pintura, XIII Certamen 
Nacional de Arte Caja de Gua- 
dalajara, que convoca la Caja de 
Ahorros Provincial de dicha ciu
dad. Cada autor podrá presentar 
como máximo dos obras cuyas 
medidas no serán superiores a 
150 cm. ni inferiores a 81 cm. en 
cualquiera de sus lados. Las 
obras se presentarán b-enviarán 
a: Caja de Ahorro Provincial de 
Guadalajara, Servicio de Obras 
Culturales, c/ Juan Bautista To
pete, 1 y 3. 19001 Guadalajara. 
Para más información pueden 
remitirse a dicha entidad de 
ahorro o llamar al teléfono 
22 49 50, ext. 248.

Lastras de Cuéllar.- Ayer se declaró un incendio en la casa 
que habita el vecino Vicente Escribano Callejo, casado, resinero. 
Dicha finca es propiedad de Esteban Arranz. El comandante de 
puesto de la Benemérita, don Román García Herrero, guardias a 
su mando, autoridades y vecindario trabajaron en la extinción del 
fuego, lográndolo a las dos horas de iniciado. Se cree que ha sido 
casual.

Las llamas destruyeron solamente, merced a la rápida inter
vención mencionada, una dependencia enclavada en el corral de 
la casa. Las pérdidas son de escasa consideración.

Fuego en Navalrincón

La Granja.- Anoche, a las once y media, se declaró un incen
dio en la casa forestal de la dehesa de Navalrincón, propiedad del 
Patrimonio de la República, situada en los pinares de Valsaín. Los 
guardias del pinar, ayudados por brigadas de obreros forestales 
y bomberos de La Granja, consiguieron sofocar el fuego a las tres 
de la madrugada. La finca estaba deshabitada y hace dos días 
que terminaron las obras que en ella se efectuaban. Las pérdidas 
se calculan en 15.000 pesetas.

g EFEMERIDES J
PARA HOY

1492 Zarpa de Palos de Mo- 
guer la flotilla mandada por Co
lón y compuesta por las tres 
carabelas: «Pinta», «Niña» y 
«Santa María», con las que des
cubrió América.

1808 Guerra de la Indepen
dencia. Primer sitio de Zarago
za.

1864 Se crea en España la 
Orden del Mérito Militar.

1907 Se expide en Barcelo
na la matrícula número 1 de au
tomóviles, correspondió a un

1ve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediarlo. 15,35, Sesión de 
tarde. 17,00, ¡Hola chicos!. 17,05 
Scooby Doo. 17,30, Barrio Sésamo. 
18,00, Dibujos animados. 18,30, Noso
tros. 19,00, Viva la tarde. 20,00, Al galo
pe. 20,30, Verano 8,30 P.M. Magazine. 
21,00, Telediarlo. 21,35, Entre amigos. 
23,05, Las aventuras del bravo soldado 
Schweik. 00,05, Telediario. 00,25, Tele
deporte. 00,35, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

19,00, Agenda. 19,15, En marcha. 
19,30, La clave. 00,55, Telediarlo. 
01,25, Despedida y cierre.

CAMARA AGRARIA 
LOCAL DE

DOMINGO GARCIA
6 de agosto, a las 6 tarde, 

en el local de esta Cámara, 
se celebrará 1.a subasta coto 
caza tasado 500.000 pesetas 
temporada.

Proposiciones, media hora 
antes subasta.

Domingo Garda, 1 de agosto 
1985. Firmado:

Pedro Bartolomé

MATERIAL 
GANADERO
— Jaulas de conejos, galvani

zadas en caliente y de 
origen.

— Jaulas para gallinas 
ponedoras.

— Tolvas de corderos. 
Forrajeras - Vallas teleras.

— Instalaciones porcinas. Tol
vas, Parideras. Boxers, etc.

COMERCIAL
ALTODUERO
Teléfono 50 01 30

coche de la marca Hispano-Sui- 
za.

1934 Fallece el pintor valen
ciano Cecilio Pía.

1940 Guerra mundial. Tro
pas italianas inician la conquis
ta de la Somalia inglesa.

1980 Clausura de los Jue
gos Olímpicos de Moscú.

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 10,15, 
Su programa. 11,03, Super baby. 
12,03, Super uno. 12,15, Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,30, Su programa. 
13,30, Información local. 14,00, Musi
cal. 14,30, Informativo de las dos y me
dia. 15,00, Segovia a las tres. 16,03, El 
gran musical del sábado. 17,05, Super 
uno. 17,20, Café de la tarde. 18,30, Los 
40 principales. 19,30, Santo rosario. 
20,00, Informativo de las ocho. 20,15, 
En punta. 20,45, Fin de semana. 22.30. 
Información local. 22,40, Angel Alva
rez, 23,00, Hora 25. 00,00, El deportes. 
1,00, La gran movida. Coincidiendo 
con las horas, Informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 10,03, 
Mini super mini. 13,00, Los 40 principa
les. 22,50, Ultimo informativo local. 
23,00, Hora 25.1.00. La oran movida.

R.N.E.
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

13,05, Avance informativo. 13.10. 
Deportes en Castilla y León. 13,30, ln 
formativos trece treinta. 13,40, Enclave 
del folk. 15,05, Punto... y seguido.

fr]..
antenas 948

PARA MAÑANA

7,00, Informativo. 7,05, Concierto 
para la hora del desayuno. 9,02. 
hora H. 12,02, Antena de Segovia- 
14,05, Deportes en Antena 3 de Segó 
vía. 14,30, Crónica 3.14.45. Café de re
dacción. 15,30, Salsa. 17,02. El club oe 
egipcios. 20,30, Baloncesto en Anten 
3 o Concierto. 22,02, Sólo páraexqu'»' 
tos. 23,05, Jazz porque si. 24,05, mto 
mativo deportivo. 00,45, Asigna*u^ . 
pendientes. 2,02, Gomaespuma. • 
Ya es domingo en Antena 3. (Coi 
diendo con las horas, Informativos 
Antena 3).

RADIO 80 SERIE ORO 
97.6 FM

Veinticuatro horas de música.

M.C.D. 2022
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Oleos y esmaltes de Paulino Lorenzo

Reuniones para detener la caída 
de precios de la zanahoria

El paisaje, aquellos rincones 
preferidos en los que el alma se 
sosiega y esponja, son interpre
tados por la retina y la mano del 
pintor de muy diferentes formas 
y maneras, y en la aplicación de 
esta subjetividad está precisa
mente el encanto y la emoción 
de las artes plásticas.

Paulino Lorenzo forma parte 
de aquellos pintores que elabo
ran en la mente unas entonacio
nes ciertamente particulares, no 
necesitando apenas de los cam
bios de luz que les ofrece la 
naturaleza en los motivos a los 
que se enfrenta; si acaso, eso 
supone para él un inicial arran
que, una inspiración. Pero el 
concepto de pintura a desarro
llar ya lo tiene madurado el ar
tista, o por lo menos, de lo que 
va a ser su propia pintura.

En las salas de «El Torreón de 
Lozoya» nos ofrece cerca de 40 
óleos en tabla y tela, y una 
veintena de esmaltes a fuego 
sobre placas de cobre.

Los motivos son en su gran 
mayoría segovianos, y también 
en ocasiones valencianos, mur
cianos e ibicencos. Paulino Lo
renzo además de pintor y es
maltador en cobre, cultiva el 
cartel y es profesor de dibujo, 
especializado en restauración, 
contando con varios premios en 
sus diferentes facetas artísti
cas.

En este mismo periódico, en 
1981, con ocasión de una ante
rior muestra se decía algo sobre 

el estilo de Lorenzo que es cla
ramente aplicable en esta expo- 
sición: «En el estilo, Paulino

Lorenzo gusta de retorcer el di
bujo, y de realizar una colora
ción y pigmentación de tonali
dades vivas y eléctricas, todo 
ello con el aire de ilustración 
que puede estar entre Van Gogh,

estival 85

Anglada Camarasa, Terrajero y 
Sáez de Tejada».

El artista se enfrenta a sus 

temas paisajísticos con un ta
lante sincero, en ocasiones 
buscando el esquema y la sín
tesis, y en estos momentos 
apenas retorcido y más tranqui
lo. Sus esmaltes y pinturas se 
hermanan precisamente en esa 
luminosidad, eléctrica pero tam
bién tamizada y equilibrada, que 
constituye el fruto de sus medi
taciones plásticas (Sala de «El 
Torreón de Lozoya»).

J. TURRIANO

Las organizaciones agrarias 
Asaf-Ufade y Jóvenes Agriculto
res, que integran la Federación 
Agraria Segoviana (FAS), están 
llevando a cabo una serie de 
reuniones con los cultivadores 
de zanahorias, con objeto de 
detener la caída de precios en el 
producto y evitar los desbara
justes de años anteriores.

Al ser Segovia la primera pro
ductora nacional de este tu
bérculo, y estar concentrado su 
cultivo en una franja de super
ficie pequeña, se consigue con 
más facilidad coordinar y homo- 
geneizar posturas de cara a la 
venta del producto.

Las reuniones se vienen cele
brando en diversos municipios. 
Entre ellos sobresale Gomezse- 
rracin, donde la producción de 
zanahoria tiene un indiscutible 
peso social por cantidad y cali
dad.

Las primeras conclusiones a 
destacar tras estas reuniones 
son las siguientes: Manteni-

SUCESOS

Dos individuos atracan 
una joyería de la que se llevan
3.200 pesetas

Según informa el Gabinete de 
Prensa del Gobierno Civil, dos 
individuos armados atracaron 
ayer a una joyería de la cálle de 
José Zorrilla. Tras intimidar a 
sus propietarios y algunos 
clientes sustrajeron 3.200 pese
tas.

Se han denunciado sustrac
ciones de dos radio-cassettes 
por importe de 32.000 y 11.000 
pesetas, respectivamente, oca
sionando en uno de los vehícu
los daños por 10.000 pesetas. 
Se han recuperado efectos que 
habían s/do robados a un súb
dito alemán y la documentación 
y dinero cuya sustracción se 
había denunciado días pasados.

En CUELLAR, se ha denun
ciado la desaparición de una 
furgoneta que estaba aparcada 
en la vía pública y que tenía uno 

miento de un precio mínimo que 
garantice la producción durante 
toda la campaña, con exigencia 
de compromiso a todos los cul
tivadores, sin exclusión; con
vencimiento absoluto de la pre
ferencia, por parte de los com
pradores, de un precio estable y 
uniforme durante la campaña, 
antes que una situación de pre
cios a la baja; necesidad de 
crear un comité de cultivadores 
que coordinen esta acción, tan
to a nivel municipal como co
marcal, urgencia imperiosa de 
esta coordinación, para acabar 
incluyendo la zanahoria dentro 
del ámbito de aplicación de la 
Ley y Reglamento de Contratos 
Agrarios, con el objeto de regu
lar las campañas por una inter
profesional. El ámbito territorial 
de producción, al ser pequeño, 
lo permite y aconseja; la FAS 
dará a conocer, por los medios 
de comunicación y otros siste
mas, los lugares y horas de las 
próximas reuniones.

de los cristales laterales rotos y 
las llaves puestas.

' ACCIDENTES DE TRAFICO

A las 20,10 horas de ayer, en 
el kilómetro 72,700 de la N-601 
de Madrid a León, término de 
San Ildefonso, entraron en coli
sión una moto y un autocar, 
resultando el conductor de la 
moto herido grave.

Por un accidente de tráfico 
fue ingresado en estado grave 
en el Hospital General y poste
riormente trasladado a Madrid 
José Luis Martin Luquero, de 27 
años, vecino de Santiuste de 
San Juan Bautista. Está ingre
sado en el Hospital General a 
consecuencia de un accidente 
de moto José Gregorio Segovia 
Cantalejo, de 30 años, vecino de 
Segovia.

CANTALEJO

dentro con la cultura

^entro con tu Comunidad

Sábado 3 11 noche
Plaza de toros

XXX ANIVERSARIO
• DEL ILUSTRISIMO SEÑOR

DON PEDRO DE LA LOMBANA
NOCHE ROCK 

ma g ent a , c a r dia c o s  y a sf a l t o  
Venta de entradas en la Delegación Territorial de Educación y Cul
tura, Infanta Isabel, 14, de 10 a 2, en el Ayuntamiento de Cantalejo 

y en el lugar de la actuación. Localidades: 200 pesetas

Colabora: Ayuntamiento de Cantalejo

YTRUEBA
Falleció en Santander en 1955

HIDALGO A FUERO DE ESPAÑA. PROFESOR MERCANTIL.
MEDALLA DEL COMERCIO ESPAÑOL EN ULTRAMAR 

MEDALLA ESPAÑOLES DEL ALTO COMERCIO EN MEJICO 
MEDALLA DE LA VIEJA GUARDIA

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura

Tu esposa, tus hijos, y los nietos de hoy que no te 
conocieron, rezamos diariamente por ti.

La misa de aniversario se celebrará en la iglesia de San Juan 
de la Cruz el día 7 de septiembre de 1985.

M.C.D. 2022
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COCA CARBONERO EL MAYOR

LA REPOBLACION FORESTAL, 
UN TEMA PERMANENTE

Se desplomó un nido de cigüeñas

(ORSUA, CORRESPONSAL).
Por su importancia y trans

cendencia en el futuro de estas 
zonas forestales y para la eco
nomía española, nunca nos 
cansaremos de insistir sobre el 
problema de la repoblación fo
restal y cada año, cuando senti
mos como si sobre nosotros se 
proyectaran ese cúmulo de hec
táreas de tierras que se calcinan 
con el fuego, en especial en 
estos términos de la Meseta, 
sentimos la necesidad de elevar 
nuestra voz por si tenemos la 
suerte de ser oídos.

La pasada primavera leíamos 
en un diario de nuestra región 
castellano-leonesa, una breve 
noticia, que por su particular 
interés, merecía, sin lugar a du
das, un lu^ar de privilegio en 
toda la Prensa española. La no
ticia decía: «Comienza en Garra! 
una plantación de 40.000 cho
pos» y continuaba informando 
cómo el Ayuntamiento de esta 
localidad soriana, llevaría a ca
bo un plan de repoblación en 
más de cien hectáreas de terre
nos marginales cubiertos de 
maleza y arbolado inútil, con 
chopos canadienses y cómo la 
realización del proyecto había 
sido posible por la actuación 
conjunta del Ayuntamiento, las 
instituciones públicas y la Con
federación Hidrográfica del 
Duero, que aportaba los cho
pos, el personal técnico y los 
trabajos de preparación del te
rreno y los propietarios los te
rrenos de repoblar.

El ejemplo es digno de imitar
se por nuestros municipios y de 
particulares, pero para ello, es
timamos que son los órganos 
de la Administración, conscien
tes del enorme déficit de made
ra que padecemos y el aumento 
de la desertización de muchas 
de estas tierras, quienes debe
rían tomar conciencia del pro
blema y poner a disposición de 
tantos pequeños propietarios, 
incapacitados económicamente 
de hacerlo por si mismos, los 
medios con que cuentan para 

que esta clase de tierras margi
nales (buen número en las már
genes del rio Eresma y Voltoya, 
arroyos, terrenos bajos llenos 
de malezas o plantas degenera
das) pudieran transformarse en 
productoras de maderas tan ne
cesarias, embelleciendo al mis
mo tiempo al paisaje y la na
turaleza, esa naturaleza a la que 
tantos defensores salen cada 
día (afortunadamente) pero que 
necesita realidades tangibles, 
además de carteles y sentadas.

La consejería de Agricultura 
de nuestra Comunidad y nues
tros representantes municipales 
tienen mucho que hacer en es
tos temas, como en tantos 
otros, si de verdad quieren tra
bajar por el bien común.

MAÑANA SABADO 
CONCIERTO EXTRAORDINARIO 

DE LA CORAL POLIFONICA

Con motivo de la clausura del 
IV Curso de Dirección Coral Técni-

YANGUAS DE ERESMA

Se preparan las fiestas patronales
(DIONISIO ESCUDERO, CO

RRESPONSAL).-
Se están dando los últimos to

ques al programa de las próxi
mas fiestas locales, que se cele
brarán en el presente mes de 
agosto. Se recuerda todavía con 
agrado el comportamiento de la 
juventud, el pasado año, que or
ganizando una serie de activi
dades lograron que actuara en la 
localidad el grupo musical 
«Nuevo Mester de Juglaría», sin 
gravamen para la comisión mu
nicipal de festejos.

Respecto al incendio de los 
pasados días en El Temeroso y 
pinar de Cafría de Carbonero el 
'Mayor hemos de destacar el he
cho de que cuando se oyó el vol
tear de campanas de esa locali
dad, el vecindario de Yanguas 
se dispuso a colaborar con el de 
Carbonero, hasta tal punto que 

ca Vocal, que se ha venido cele
brando en el Conservatorio de Se- 
govia, bajo la dirección del presti
gioso profesor Luis Virgili, organi
zado por dicho Conservatorio, 
con la colaboración del Ayunta
miento de Coca, mañana sábado, 
a las 9 de la noche, en la iglesia pa
rroquial de la villa se celebrará un 
concierto a cargo de la Coral Poli
fónica.

Esta agrupación, de reconocido 
prestigio, interpretará las compo
siciones siguientes: «Salve Regi
na», de Obban Cereroff, «Canto- 
rum Subilo», de Haendel, «La Tro
cha», de Schubert y «El Santus», 
de Domenico Scarlatti, finalizando 
con canciones populares del rena
cimiento y armonización de temas 
actuales.

Por la enorme importancia cul
tural y artística que representa 
esta actuación, celebrándose por 
primera vez en un pueblo de la 
provincia, es de justicia agradecer 
de forma especial esta ocasión de 
disfrutar de la buena música que 
se le brinda a Coca.

tuvo que intervenir la Alcaldía, 
que puesta en contacto con su 
homónima del vecino pueblo 
afectado, se la indicó que de 
momento no era necesaria su 
presencia; a pesar de todo hu
bo personas que estuvieron en 
la vanguardia del incendio junto 
con las de Navalmanzano, S. 
Martín y Mudrián, Escarabajosa 
de Cabezas, Pinarnegrillo, Ta- 
banera la Luenga y Carbonero el 
Mayor.

Es un hecho digno de tener en 
cuenta por lo que supone de 
hermanamiento y rotura de limi
tes municipales y de lo que es
tamos seguro se comprenderá y 
agradecerá en la comarca.

FESTIVAL INTERNACIONAL 
DE SEGOVIA 1985

HOY, 2 de agosto

Espectáculo suspendido 
por repentina y grave enfermedad 

de Eugene lonesco

MAÑANA, 3 de agosto 23 horas
Recinto del Festival en San Juan 

de los Caballeros

«¡ BLANC!» 
Teatre Curial

(DIONISIO ESCUDERO. CO
RRESPONSAL)

Hasta ahora el término munici
pal de esta localidad alberga cinco 
nidos de cigüeñas: dos en la igle
sia parroquial, uno en el silo del 
SENPA, otro en el pinar de Solilleja 
y uno más en las ruinas de la ermi
ta de Santa Agueda.

Hemos dicho hasta ahora, por
que se ha desplomado uno de los 
nidos ubicados sobre el empiza
rrado del templo de S. Juan, con
cretamente el que estaba situado 
enla parte sur de la cubierta de la 
torre, a nivel inferior de las man
sardas; el otro, que es más anti
guo, está sobre el cimborrio, junto 
a la linterna del mismo.

Sobre las dos de la madrugada 
cayó, el mencionado nido, sobre 
el firme de la plaza de España, de
lante de la fachada principal del 
templo. Las cigüeñas, incluida la 
cria, se pudieron poner a salvo 
pero no se les ha vuelto a detectar 
por la localidad.

Es un triste e injusto colofón a 
una estancia irregular de esta pa
reja de zancudas, que desde el día 
3 de enero del presente año en 
que hicieron acto de presencia 
todo ha sido inconvenientes: hi
cieron la puesta de huevos e incu
bación rodeadas de una estructu
ra metálica que se levantó, por en
cima de los aleros y del nido, por la 
obra de restauración y renovación 
de la cubierta y empizarrado. En 
un principio, ante tantos abstácu- 
los, intentaron hacer un nuevo 
nido sobre el contrapeso de una 
grúa de 30 m. de altura que se ins
taló para las mencionadas obras, 
al final decidieron ubicarse defini
tivamente en el nido que ahora ha 
desaparecido; allí estuvieron entre 
los obreros y el utillaje, pero fueron 
respetadas al máximo por los em
pleados de la constructora a pesar 
de la problemática que creaba su 
presencia. Y ahora, cuando más 
tranquilas se encontraban las zan
cudas, desaparece su albergue.

La gran cantidad de leña, tra
pos, pizarras y materias extrañas 
que constituían el nido ha sido una 

de las sorpresas más comentada 
en la localidad.

Según hemos podido saber, 
aprovechando las circunstancias 
anteriores, se colocó una placa de 
identificación a las dos parejas 
que anidaban sobre el templo, 
ahora se abre un interrogante, 
¿volverán o se podrá saber su 
evolución futura?

Esta zona de la provincia sego- 
viana se ve muy favorecida por la 
nidificación de las cigüeñas, valga 
como muestra, que además de los 
nidos de Carbonero, hay dos en 
los términos municipales de Esca
rabajosa de Cabezas, Tabanera la 
Luenga y Carbonero de Ahusin, así 
como tres en Yanguas de Eresma.

MATIZACIONES 
A LA CRONICA DE AYER

La Mancomunidad del Río Pirón 
(MAMPI), con motivo de la instala
ción del Vertedero de Basuras, de
berá abonar unas 90.000 pesetas 
-equivalente al 15% del valor de 
los terrenos de su ocupación- al 
Instituto para Conservación de la 
Naturaleza (ICONA) y no al IRYDA 
como por error se decía.

Igualmente tendrá que ingresar 
en el Ayuntamiento de Carbonero 
el Mayor unas quinientas mil pese
tas como propietario de la superfi
cie a utilizar.

Mañana, 
«Noche Rock» 
en Cantalejo

Dentro de las actividades del 
Estival 85, mañana sábado, a las 
11 de la noche, en la plaza de toros 
de Cantalejo, «Noche Rock» con 
las actuaciones de Magenta, Car
diacos y Asfalto.

Las entradas a 200 pesetas, se 
venderán en la Delegación Territo
rial de Educación y Cultura c/ In
fanta Isabel, n° 14 y en el Ayunta
miento de Cantalejo.

EL MERCADO DE GANADOS

ESTABILIDAD DE PRECIOS
PORCINO.—Las cotizaciones en este sector se mantuvieron 

ayer en un mercado en el que el ganadero parece conformarse 
con los precios alcanzados. La oferta no fue muy amplia y 
los mataderos tuvieron que admitir los precios que se presen
taron para poder cubrir las matanzas. Más demanda de cerdas 
de desvieje que subieron dos pesetas.

VACUNO.-La intervención del FORPPA parece que ha 
hecho sus primeros efectos con lo que parece que el ganadero 
empieza a recuperarse. Subida de los añojos y, ante la esca
sez, las terneras de pienso de cinco pesetas, respectivamente.

En cuanto a ovino, repetición de precios en todas las cate
gorías.

Los precios fueron los siguientes:
PORCINO: selecto, 183; normal, 179; graso de 100 a 115 kg., 

176; de más de 115 kg., 174; cerdas desvieje, 122-130; lechones 
selectos, 275; normales, 265. ,

VACUNO: añojos extra, 435; de primera, 390; de segunda, 
375. Vacas extra, 320; de primera, 240; de segunda, 195. Ter
neras leche de hasta 130 kg., 600; de más de 130 kg., 590. 
Terneras pienso de 150-175, 485; de 175 a 200, 465. Los terne
ros de vida de cruce charolés, 360; de cruce pardo, 350, y del 
país, 310.

OVINO: lechal, 590; recental, 480; pascual, 375; grandes, 
280, y ovejas, 85.

La cebada en destino a 21 pesetas kilo.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-PAg. 7 REGION VIERNES 2 DE AGOSTO DE 1965

Ampliación en 100 millones 
de pesetas las subvenciones 

para mejoras de infraestructura 
rural

Un gasto por importe de 100 
millones de pesetas, destina
dos a financiar obras de mejora 
de infraestructura rural, fue 
aprobado por la Junta de Con
sejeros. Esta cantidad, que se 
otorgará en concepto de sub
venciones por la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes a las entidades locales para 
¡os fines antes señalados, es 
ampliación de la linea de ayu
das que aprobó el Gobierno de 
la Comunidad en su reunión del 
pasado día 18.

En aquella ocasión fueron 125 
millones que supondrían una 
inversión de alrededor de 400, 
siendo más de 100 las entidades 
locales beneficiarías.

La aprobación de esta nueva 
partida de subvenciones está 
basada en la excelente acogida 
que por parte de las entidades

Adscritas a la Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes las competencias 
en materia de laboratorios agrarios y 

de sanidad y producción animal
Las competencias en materia 

de laboratorios agrarios y de 
sanidad y producción animal 
transferidas a la Administración 
de la Comunidad de Castilla y 
León, han sido adscritas ahora 
a la Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes, al aprobar 
la Junta de Consejeros el decre
to que asi lo determina.

Junto a las funciones y servi
cios se adscriben también los 
medios personales, presupues
tarios y materiales correspon
dientes. Entre éstos últimos se 
encuentran el Laboratorio Agra
rio de Burgos capital y el Labo-

Realización de obras incluidas 
en el Plan Regional 

de Carreteras
Diversas obras de mejora en 

carreteras de la Comunidad Au- 
^noma se llevarán a cabo en 
breve al aprobar la Junta de 
Consejeros los acuerdos y de
cretos correspondientes. Las 
carreteras que se beneficiarán 
b® esta decisión pertenecen a 
'as provincias de Salamanca, 
Zamora y Burgos.

En relación con la provincia 
Sa|mantina, se han aprobado 
-^atro acuerdos de autorización 
e gasto por un importe global 

!ae62^ miHones de pesetas. Es- 
medida se incluye en el con

venio que recientemente firma- 
°n la Consejería de Obras Pú- 
r. *cas y Ordenación del Territo- 

y la Diputación de Salaman- 
va con el f¡n de mejorar la red 
o'aria de la provincia. En esta 
nCasión se destinan 152,7 millo- 
^es Para mejora de la platafor- 
Q^e la C-610 (Valladolid - Pie-

‘'a) entre Peñaranda de Bra- 
y^Pnte - limite de la provincia 
na Av'la: 119,8 para acondicio- 
C-5?ien,° de la P|a,af°rma de Ia 
g ® ICáceres - Ciudad Rodri- 
Ci> ’6n,re el Puerto de Perales y

Rodrigo 149 para la me-

locales ha tenido esta medida 
de apoyo de la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes. Han sido tan numerosas las 
peticiones de los ayuntamien
tos y entidades locales en las 
distintas delegaciones territo
riales que ésta se ve en la obli
gación de atenderlas en la medi
da de sus posibilidades presu
puestarias.

Este tipo de ayudas, de hasta 
un 50 por ciento del presupues
to de las obras que los munici
pios y entidades locales sitos 
en zonas desfavorecidas reali
zan para mejorar su infraestruc
tura, sirven para financiar tam
bién obras de redes viarias, 
abastecimiento, saneamiento, 
polígonos ganaderos, indus
trias agrarias, instalaciones pa
ra aprovechamiento de pastos 
comunales, etc. 

ratorio de Sanidad y Producción 
Animal sito en la capital leone
sa.

Entre las competencias que 
se incluyen en este decreto fi
guran los estudios, análisis y 
dictámenes en relación con pro
ductos agrarios y alimentarios y 
de los medios de producción 
agraria, asi como la sanidad e 
higienede los animales. Asi
mismo incluye el registro y au
torización de los laboratorios 
privados dedicados a las mate
rias antes citadas, expedición 
del certificado oficial de análi
sis e informes que se soliciten. 

jora de firme de la Sa-120, en el 
término de Tamames, y —por 
último— 201,3 para el acondi
cionamiento de la plataforma de 
la C-512 (Salamanca - Coria), en 
el tramo Vecinos - Linares de 
Riofrio.

En cuanto a la carretera co
marcar C-527 (Zamora - Portu
gal), ha sido aprobado un decre
to por el que se declara de ur
gente ocupación los bienes y 
derechos afectados de expro
piación forzosa para la realiza
ción de las obras de acondicio
namiento, ensanche y mejora 
de la citada carretera, en el tra
mo comprendido entre los pun
tos kilométricos 35,3 y 29.

Por el segundo de estos de
cretos se declara la urgencia de 
ocupación de los bienes y dere
chos afectados de expropiación 
forzosa de cara a las obras de 
acondicionamiento de platafor
ma que se llevarán a cabo en la 
carretera Bu-622 (Burgos - Agui- 
lar de Campeo), en el tramo 
comprendido entre las localida
des burgalesas de Montorio y 
Basconcillos de Tozo.

Reforma de la Escuela 
de Capacitación y 
Experiencias Agrarias 
de la Santa Espina, 
de Valladolid

En el capitulo correspondien
te al sector agrario, la Junta de 
Consejeros acordó autorizar a la 
Consejería de Agricultura, Ga
nadería y Montes la aprobación 
del gasto necesario para contra
tar, mediante concurso - subas
ta, el proyecto de ejecución y 
realización de las obras de «re
forma de la Escuela de Capaci
tación y Experiencias Agrarias 
de la Santa Espina», sita en el 
término vallisoletano de Castro- 
monte. El importe de esta obra 
asciende a 177,6 millones de 
pesetas.

BURGOS

La panificadora 
PANISA, 
cerró por quiebra 
sus instalaciones

La empresa panificadora bur
galesa «PANISA» cerró sus ins
talaciones, después de haberse 
declarado en quiebra.

Esta firma era una de las más 
importantes del ramo en la pro
vincia y ocupaba a 66 trabajado
res.

«PANISA» había sido creada 
por una agrupación de panade
ros que se acogieron a los bene
ficios del polo de desarrollo in
dustrial establecido en esta ca
pital en los años sesenta.

Los problemas económicos 
de la panificadora se agudizaron 
hace algunos meses a raíz de la 
decisión adoptada por la comi
sión de precios de la Junta de 
Castilla y León de eliminar la 
categoría de pan especial.

FALENCIA

El Ayuntamiento 
debe 98 millones 
a la Seguridad 
Social

El Ayuntamiento de Palencia 
debe 98 millones de pesetas a la 
Seguridad Social, según mani
festó la gobernadora civil de Pa
lencia, Rosa Manzano.

Según Rosa Manzano, la deu
da contraída por el Ayuntamien
to de Palencia con la Seguridad 
Social es en su mayor parte por 
incumplimiento, por parte de la 
corporación, del convenio de 
atención sanitaria de los funcio
narios municipales.

Rosa Manzano se manifestó 
en este sentido en el transcurso 
de una rueda de prensa convo
cada para desmentir que varios 
organismos oficiales deban al 
Ayuntamiento de Palencia 34 
millones de pesetas en concep
to de impago de licencias muni
cipales de obras.

La gobernadora afirmó que 
existe un acuerdo verbal entre eJ 
Ayuntamiento y la Administra
ción para facilitar obras de ca
rácter público en virtud del cual 
la corporación se comprometió 
a no cobrar licencia municipal.

«Hasta 1982 —añadió Rosa 
Manzano— se cumplió este 
acuerdo verbal que ahora no se 
sostiene».

Concedidas subvenciones por importe 
de 435 millones para instalaciones 

deportivas en Castilla y León

Un total de 435 millones de pesetas es la cuantía que, en 
concepto de subvenciones para instalaciones deportivas, se conce
derá en el presente año a ayuntamientos y diputaciones de la 
Comunidad de Castilla y León. Esta linea de ayudas, que otorga la 
Consejería de Educación y Cultura, ha sido aprobada mediante un 
acuerdo de la Junta de Consejeros.

Las solicitudes presentadas han sido 576, con un importe total 
de los presupuestos en obra que asciende a 2.475 millones de 
pesetas, lo que resulta indicativo acerca de las importantes caren
cias existentes en el ámbito de instalaciones deportivas.

La selección de las ayudas concedidas ha sido basada en 
criterios como las necesidades establecidas en el Plan de Instala
ciones Deportivas (PAS) de Castilla y León, el equipamiento depor
tivo existente, las actividades deportivas desarrolladas durante el 
último año, la población escolar y total, etc.

Cabe destacar además que las subvenciones se otorgan a ayun
tamientos y/o diputaciones, a estas últimas para que a través de 
ellas lleguen a otros municipios.

Aprobados 211 millones 
destinados al Plan Indicativo 

de Mataderos
La Junta de Consejeros apro

bó, a propuesta de la Consejería 
de Agricultura, Ganadería y 
Montes, un gasto de 211 millo
nes de pesetas, cantidad que se 
destinará en concepto de sub
venciones para el Plan Indicati
vo de Mataderos, con cargo al 
presupuesto de 1986.

Como se recordará, este Plan 
—común a todas las Comuni
dades Autónomas— pretende 
garantizar eT suficiente abaste
cimiento de carne, rentabilizan- 
do los recursos existentes, y 
que este alimento pueda adqui
rirse con las máximas garantías 
de salubridad. Contempla ade
más la construcción de nuevas 
instalaciones o adaptación de 
las existentes y también el 
abastecimiento de las zonas ru
rales de Castilla y León median
te pequeños mataderos frigorí
ficos. La ubicación y número de 
las nuevas instalaciones previs
tas en el mismo tienen carácter

En Medina de! Campo

I Curso de Dirección Coral
La Junta de Castilla y León a 

través de la Consejería de Edú- 
cación y Cultura ha convocado 
el «I Curso de Dirección Coral* 
para directores, ayudantes, je
fes de cuerda o cantores intere
sados en la dirección coral que 
pertenezcan a coros de la Co
munidad Castellano - Leonesa 
con edad mínima de 18 años. El 
curso tendrá lugar entre los dias 
20 y 28 del próximo mes de 
septiembre en el castillo de la 
Mota de Medina del Campo, y 
consta de 36 plazas de las cua
les 26 contarán con una ayuda 
concedida a los menores de 30 
años por la Dirección General 
de Promoción Cultural, previa - 
selección de los candidatos se
gún méritos y circunstancias 
personales. Los beneficiarios 
de estas ayudas tendrán que 
abonar 10.000 pesetas en con
cepto de alojamiento y clases y 
el resto de los participantes 
abonarán 20.000 pesetas.

Los interesados deberán en
viar los boletines de inscripción

indicativo y se podrán modificar 
cuando la Consejería de Agri
cultura lo considere oportuno.

Su ejecución se lleva a cabo 
en el trienio 1984-1986 y en el 
momento actual se han presen
tado, por parte de las corpora
ciones locales, la documenta
ción oportuna, dándose la cir
cunstancia de que algunas in
versiones se realizarán con car
go a los ejercicios presupuesta
rios de este año y del próximo, 
lo cual obliga a poseer una con
signación económica suficiente 
para hacer frente a las subven
ciones en ambos ejercicios.

La cifra, cuya autorización ha 
sido aprobada, no corresponde 
al total de las subvenciones que 
en 1986 concederá el Gobierno 
autónomo a las corporaciones 
para contribuir financieramente 
a las obras englobadas en el 
Plan Indicativo de Mataderos, 
yaque éstas son sensiblemente 
superiores.

antes del 26 de agosto a la Di
rección General de Promoción 
Cultural, c/San Lorenzo, 5, 1.°- 
47001 Valladolid. En esta mis
ma dirección están ya a dispo
sición de los posibles candida
tos tanto la información como 
los boletines de inscripción pa
ra este curso. La lista de acep
tados al curso se hará pública 
entre los dias 27 y 31 de agosto 
y la recepción de los cursillistas 
tendrá lugar entre las 17 horas y 
las 19 del dia 20.

El curso constará de las si
guientes disciplinas: «Historia 
General de la Música* por el 
profesor Dámaso García Fraile; 
«Técnica vocal* por el profesor 
Alonso Ferrer Prieto; «Práctica 
de la dirección* por el profesor 
Marcos Vega Mata; «Teoría de la 
dirección* por el profesor Pedro 
Aizpua Zalacain; y seminarios 
especiales a cargo de los profe
sores Angel Barja Iglesias, Mi
guel Manzano Alonso, Luis Re- 
martínez y Samuel Rubio Alva- 
rez.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. — PéQ. 8 NACIONAL VIERNES 2 DE AGOSTO DE 1935

Vuelve a hablarse de que habrá 
elecciones anticipadas

El presidente del Gobierno intenta evitar 
mayores desgastes de su imagen

Madrid. El presidente del Go
bierno. Felipe Gónzález, puede 
decidir a lo largo de las vacaciones 
de verano que se adelanten las 
elecciones generales sobre la fe
cha prevista de otono del próximo 
ano, según sospechan los parti
dos politicos de la oposición. Esta 
previsión tiene como consecuen
cia la aceleración de la estrategia 
política de dichas fuerzas ante una 
convocatoria electoral por sorpre
sa, ya que se considera en estos 
medios que el Gobierno no se re
sistirá a utilizar la fecha de los co
micios para beneficio de los ac
tuales responsables de la Admi
nistración.

Las últimas declaraciones del 
presidente y' vicepresidente del 
Gobierno sobre la fecha electoral 
han sido unánimes en el sentido 
de agotar la legislatura. Pero otros 
medios socialistas consultados 
por «ABC» se ratifican en que no 
es necesario literalmente ese ago
tamiento para que el trabajo del

Solchaga dice que 
no tiene intención 
de devaluar 
la peseta

Palma de Mallorca.- El ministro 
de Economía, Carlos Solchaga, 
dijo ayer a Efe en Palma que el Go
bierno no tiene ninguna intención 
de depreciar la peseta. «En estos 
momentos -añadió- es una mo
neda muy fuerte que nos está per
mitiendo desendeudarnos 3.000 
millones de dólares al año».

El ministro de Economía cree 
que el descenso de los precios del 
consumo durante el pasado mes 
de junio «no es una mera anécdo
ta. Ello significa que hay una cierta 
flexibilidad a la baja de determina
dos precios.

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

Y
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA 
lo es de usted.

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS
Bilbao ............ 350 350
Bankinter....... . 214 214
Central ........... . 315 315
Esp. Crédito .. . 361 361
Exterior ......... . 201 201
Hispano ......... . 148 148
Popular........... . 345 346
Santander .... . 340 EX 340
Vizcaya........... . 469 463

INV. MOBILIARIA
Cartinbao......... 182 —
Fibansa........... . 234,50 231
G. Inversiones — —
Patrisa ........... . 325 330
Popularinsa ... . 310 310

ELECTRICAS
Española ....... 76 75.25
Fecsa ............ . 64.75 64,50
Iberduero ....... . 92.50 91,75
Sevillana ....... . 74.50 73,25
U. E. Fehosa .. : 60,50 60

SIDEROMETALURGICAS
Altos Hornos .. 29.50 29
Citroén Hisp. .. — 34
Duro Felguera . 392.50 375

Fasa Renault ... 
Motor Ibérica .. 
Ponferrada .... 
Tubacex ...........

49 
33,50
50

73
50
33
51

QUIMICAS
Cross ............... 45,50
Papelera Esp. .. 36 35
Petróleos......... 129,50 128
Petromed......... 485 480
Resinera........... —
Sniace ............. — —

INMOBILIARIAS Y
CONTRUCCIONES
Dragados......... 138.50 137,50
Urba Metro .... — 465
Urbis................ 51 51.50
Vallehermoso .. 54 53,50

ALIMENTACION
Ebro ................ 736 545
El Aguila ......... P. 210 200
Koipe .............. - EX —
Tabacalera....... D. 232 D. 243

VARIAS
Catalana Gas .. 101.50 101,50Telefónica....... 116,25 116,25

Parlamento surgido tras las elec
ciones de 1982 pueda darse por 
concluido.

Las razones de los partidos que 
compiten con el socialista son de 
mayor calado político; el intento 
de Felipe González de detener un 
desgaste acelerado, la posibilidad 
de evitar los resquicios de tiempo 
para celebrar el referéndum sobre 
la OTAN o el deseo de hacer coin
cidir las elecciones generales con 
algunas autonómicas (como los 
comicios gallegos) para evitar el 
impacto de imagen de una presu
mible victoria de la Coalición Po
pular en esa comunidad.

De todas estas cuestiones, la 
que preocupa más al Gobierno es, 
según responsables de estrafegia 
de partidos de la oposición, el pro
blema del referéndum OTAN. Feli
pe González sabe que ni su propio 
partido, ni ninguno de los oposito
res, van a mostrarse apasionados 
en la defensa de su propuesta, 
aunque Fraga le haya asegurado 
que tampoco será beligerante con 
el Gobierno, puesto que es decla

mado partidario de la permanencia 
plena en la Alianza.

60 POLICIAS PARA VIGILAR 
LAS VACACIONES DE LA FAMILIA GONZALEZ

Un discreto servicio de seguridad fue montado en la madrugada de 
ayer en torno al chalé mallorquín de Andraítx, donde llegó a mediodía el 
presidente del Gobierno, Felipe González, acompañado de su familia, 
para pasar unos días de vacaciones. Pese a esta apariencia externa de 
discreción, el servicio de seguridad de Felipe González está compuesto 
por cerca de 60 miembros de la Jefatura de Presidencia, entre Cuerpo 
Superior y Guardia Civil, dice «El País». Asimismo, especialistas de la 
Brigada Central de Información llevan ya varios días en Mallorca en fun
ciones de investigación

En la fotografía, Felipe González y su familia, a su llegada a Palma de 
Mallorca, hasta donde viajaron desde Madrid a bordo de un helicóptero.

El Ministerio de Sanidad establece 
las condiciones para abortar

Para ello dotará de medios personales y materiales 
los centros sanitarios acreditados

Madrid. — El Ministerio de 
Sanidad ha establecido hoy, día 
en que entra en vigor la ley del 
aborto, las condiciones de los 
centros sanitarios autorizados 
para su práctica y los requisitos 
de disgnóstico de graves taras 
físicas o psíquicas del feto.

Estos extremos están conte
nidos en una orden del Ministe
rio, de fecha 31 de julio, publi
cada hoy en el «Boletín Oficial 
del Estado» y que entrará en 
vigor mañana.

300.000 ABORTISTAS
Para que las 300.000 españo

las que, según algunas fuentes, 
abortan clandestinamente pue
dan hacerlo legalmente, el Mi
nisterio deberá determinar toda
vía las garantías para que los 
médicos y personal sanitario 
que no deseen intervenir en su 
práctica queden eximidos de 
esta labor, y facilitar la relación 
de centros autorizados.

La ley del aborto, aprobada 
tras dos años y medio de polé
mica y laboriosa gestación, de

Para AP, la economía está estancada
Madrid.- Alianza Popular con

sidera que los últimos datos cono
cidos sobre el Indice de Precios al 
Consumo (IPC) son «una muestra 
más de que la economía española 
está estancada».

«La noticia de la reducción del 
IPC en junio -dice una nota alian- 
cista- sólo debe ser interpretada 
dentro del contexto de nuestra si
tuación económica que, en opi
nión de AP, es la siguiente:

clara no punible la interrupción 
voluntaria del embarazo en los 
supuestos de «riesgo para la 
vida o salud física o psíquica de 
la embarazada», «violación» y 
«presunción de que el feto ha
brá de nacer con graves taras fí
sicas o psíquicas».

La sentencia del Tribunal 
Constitucional exigió en su día 
y así lo recogió posteriormente 
la ley, la comprobación de los 
supuestos de violación o pre
sunción de graves taras físicas 
o psíquicas del feto, así como la 
práctica del aborto en las condi
ciones adecuadas para la salud 
de la mujer, en centros autoriza
dos.

MEDIOS PERSONALES 
Y MATERIALES

La orden del Ministerio de 
Sanidad viene a precisar los 
medios personales y materiales 
que deberán tener los centros 
sanitarios acreditados y los re
quisitos del dictamen médico 
sobre graves taras del feto, en 
aquellos casos en que el riesgo 

1, Un muy débil crecimiento de 
la actividad económica en el pri
mer semestre, con modestísimos 
aumentos de la inversión y des
graciadamente continuando la 
tendencia de la destrucción de 
puestos de trabajo.

2, Un aumento del 40 por ciento 
de las necesidades de financia
ción del sector público, muestra 
innegable de la no contención del 
gasto público.

3, Una política monetaria que en 

tenga que ser estimado por cri
terio de probabilidad.

El dictamen habrá de emitirse 
por dos médicos especialistas 
de centros públicos o privados 
que cuenten con métodos de 
diagnóstico adecuados.

En este sentido, y a título 
orientativo, la orden establece 
que para el diagnóstico de mal
formaciones, deberán disponer 
de técnicas de ecografía o simi
lares; para el de enfermedades 
metabólicas, de técnicas bio
químicas apropiadas; para el de 
alteraciones cromosómicas, de 
técnicas citogenéticas, y para el 
de malformaciones infecciosas, 
de técnicas analíticas precisas.

El dictamen médico podrá ser 
realizado únicamente por los 
médicos especialistas encarga
dos de los anteriores servicios y 
los médicos especialistas de 
unidades de Obstetricia y Gine
cología, Pedriatria, Genética y 
Orientación Familiar.

Los centros sanitarios que se 
acreditarán para realizar el abor
to deberán tener, al menos, un 
médico especialista en Obste
tricia y Ginecología y personal 
médico de enfermería y auxiliar 
sanitario necesario.

Escapa del control 
de la Policía 
francesa un 
dirigente de ETA

Madrid. — El dirigente histó
rico de ETA militar Isidro María 
Garalde Edialauneta, alias «Ma- 
marru», ha escapado del control 
al que estaba sometido por la 
Policía de Francia, según infor
maciones llegadas de ese país a 
los responsables de la lucha an
titerrorista española. El históri
co de ETA y hombre muy próxi
mo al jefe militar de la organiza
ción, Domingo Iturbe Abasólo, 
«Txomin», fue detenido en junio 
de 1984 en Biarritz y estuvo a 
punto de ser deportado a las 
islas Seychelles, pero finalmen
te Francia decidió someterle a 
un control especial por parte de 
la Policía.

Isidro María Garalde es uno 
de los hombres más buscados 
por los servicios de seguridad 
españoles, y figuraba como uno 
de los activistas la organización 
que es necesario controlar, de
tener y deportar, de una ampHa 
lista de terroristas de ETA que 
el Gobierno español hizo llegar 
al Ejecutivo francés.

los dos últimos meses ha produc 
do aumentos de los activos 
dos en manos del público del 
'22 por ciento, respectivamen • 
muy fuera de la banda estableC's 
a principios de año. Datos es 
muy preocupantes con resp 
al futuro de las presiones inflaC^0 
nistas en nuestra economia^..,

¿Publicidad eficaz^ 
En EL ADELANTADO
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Todas las centrales sindicales
(excepto UGT), contrarias 
a la ley sobre el patrimonio sindical

Madrid.- Todas las centrales 
sindicales, a excepción de UGT, 
se muestran contrarias a la apro
bación por parte del Consejo de 
Ministros de los criterios básicos 
del anteproyecto de ley que regu
la la devolución del patrimonio sin
dical acumulado.

Por su parte UGT está de acuer
do con el anteproyecto aprobado 
y con las normas que lo regulan, 
ya que considera justo que el re
parto se realice según las normas 
que dicta la Ley Orgánica de Li
bertad Sindical, sobre todo en lo 
que respecta a la calificación.

«CHEQUE EN BLANCO» 
A LA ADMINISTRACION

CC.OO. ha manifestado que «es 
un cheque en blanco a la Adminis
tración para que ésta pueda com
pensar económicamente y apoyar 
arbitrariamente a determinados 
sindicatos».

Agrega que es inaceptable que 
una ley de estas características 
se apruebe en Consejo de Minis
tros, sin haber sido previamente 
negociada y consensuada con los 
sindicatos representativos.

El proyecto de ley establece, se
gún CC.OO., un trato discrimina
torio, en cuanto al tratamiento

dado al patrimonio sindical acu
mulado. para el que establece nu
merosas regulaciones, «mientras 
que el patrimonio histórico se ad
judica en propiedad a los sindica
tos sin precisar procedimientos ni 
garantías que aseguren la legitimi
dad de este derecho».

DENUNCIA DE USO

La Unión Sindical Obrera (USO) 
también se ha manifestdo en con
tra del proyecto de ley y ha señala
do que piensa denunciar la acción 
del Gobierno a los organismos in
ternacionales por desacato a una 
sentencia del Tribunal Constitu
cional que falla a favor de los sindi
catos menos representativos.

Según USO en dicha sentencia 
el Tribunal Constitucional señala 
con fecha 18 de noviembre de

EN POCAS LINEAS
España suscribirá 1.159 nue

vas acciones, del Banco Interna
cional de Reconstrucción y Fo
mento, a 100.000 dólares esta
dounidenses cada una, con valor 
de 1944.

El embajador de Argentina en

Un matrimonio sueco, herido por una 
bomba en Benidorm

ETA reivindica los asesinatos de Madrid 
y Vitoria

Alicante.— Un matrimonio 
sueco resultó herido en la ma
ñana de ayer en Benidorm 61 es
tallar un artefacto junto al locu
torio telefónico en el que se en
contraban los esposos.

El artefacto colocado en la 
playa de la populosa ciudad an

toría, en los que fallecieron el 
vicealmirante Escrigas y el sub
comisario Ruiz Fernández de 
Retama; mientras tanto, el con
ductor del primero se debate en
tre la vida y la muerte.

1983 que tienen acceso al patri
monio sindical acumulado todos 
los sindicatos independientemen
te de su representación.

OPOSICION DE LA CNT
La CNT se opone a que el patri

monio sindical acumulado se re
parta de «forma discriminatoria y 
precisamente a aquellas centrales 
que han participado en la firma de 
todos los pactos sociales, desde 
el de la Moncloa hasta el Acuerdo 
Nacional de Empleo (ANE), con la 
justificación de su respresentativi- 
dad a través de elecciones sindi
cales, «no puede entenderse 
como modelo exclusivo de acción 
sindical, ya que es el resultado de 
un determinado modelo impuesto 
por el Gobierno e inspirado en el 
funcionamiento de los sindicatos 
verticales».-Efe

España, Hugo Gobbi, realiza 
gestiones ante el Gobierno es
pañol para conseguir la «revi
sión y reactualización» del Tra
tado de Extradición de los dos 
países.

Un grupo de treinta vecinos 
del barrio bilbaíno de San Igna
cio han derribado la inscripción 
que recordaba a los españoles 
que lucharon en Rusia con la Di
visión Azul.

La Banca y otros intermedia
rios financieros no acudieron 
ayer a la subasta de pagarés del 
Tesoro, como prueba el hecho 
de que el Banco de España haya 
adquirido 175.000 millones de 
pesetas de los 178.650 acepta
dos en pagarés a dieciocho me
ses.

cantina hizo explosión a las 9,30 
de la mañana en la playa Paseo 
de Alcoy, junto al locutorio de la 
Telefónica instalado en la playa 
de Levante y causó daños, a cau
sa de la onda expansiva y de ca
rácter leve, a un matrimonio de 
nacionalidad sueca que se en
contraba en su interior. El arte
facto estaba compuesto por 700 
gramos de goma-2, guardados 
en una fiambrera y estalló cuan
do sólo hacía tres cuartos de ho
ra que había sido abierto el locu
torio. En el momento de produ
cirse el hecho se encontraban en 
el interior de las dependencias 
cuatro personas, una de ellas, la 
encargada, y el resto tres clien- 
es. De éstos dos últimos, el ya 

C|tado matrimonio sueco, resul- 
^aron heridos en las piernas. Co
mo consecuencia de la explosión 
el locutorio resultó prácticamen- 
6 destruido y los daños perso

nales no fueron mayores dado 
due los empleados y clientes se 
Encontraban en la parte opues-

Policía afirmó, desde el 
dr|mer momento, que la autoría 

- la acción apuntaba directa- 
sad016 3 ETA. que desde el pa

o mayo comenzó su campaña 
°ntra ios intereses económi- 
s del Estado español», en la 
mPaña antiturismo que prosi- 

9ueen el Mediterráneo.

REl VINDICA N A TEN TA DOS 

asu°r °tra parle' los e,arras 
tadr?16'^011 la auloria de los aten- 

s mortales de Madrid y Vi-

Palma de Mallorca. — La Reina de España doña Sofía intenta coger 
en brazos a su sobrina la Princesa Theodora, a su llegada al aero

puerto de Son San Juan para pasar unas vacaciones en el Palacio de. 
Marlvent, residencia de verano de los Reyes españoles.—

(Telefoto EFE)

~| SUCESOS^"

NIÑO DE UN AÑO MUERTO CALCINADO 
POR UN INCENDIO EN SU CASA

Sevilla.- Un niño de un año murió y sus dos hermanas resulta
ron intoxicadas en un incendio ocurrido en su casa de El Pedroso 
(Sevilla), por causas aún desconocidas.

El niño, Francisco Javier Sánchez Villar, murió calcinado y sus 
dos hermanas, Carmen, de cinco años, y Rocío, de cuatro, resul
taron intoxicadas por el humo y fueron ingresadas en el Hospital 
Universitario de Sevilla con pronóstico reservado.

Al no disponer El Pedroso de servicio propio de extinción de 
incendios, hubo que llamar a los bomberos de Cazalla, que tuvie
ron que recorrer 35 kilómetros de carretera comarcal hasta llegar 
al lugar del siniestro.

Los padres del los niños, Carmelo Sánchez Suárez y Angeles 
Villar Fernández, se encontraban ausentes de la casa cuando se 
produjo el incendio; el padre trabajando y la madre haciendo unas 
compras.-Efe

DESTRUIDO POR UNA EXPLOSION 
UN RESTAURANTE DE CASTELLON

Castellón.- Un restaurante resultó totalmente destruido y va
rios inmuebles afectados por una explosión que se produjo ayer 
en el distrito marítimo del «Grao» de Castellón.

Un vecino del inmueble, Eduardo Vinuesa Rafels, de 62 años, 
sufrió un ataque cardiaco como consecuencia del estallido y fa
lleció cuando era trasladado a la residencia sanitaria Sagrado 
Corazón.

La explosión se produjo a la 1,15 horas en la parte trasera del 
restaurante «Arrantzale», situado entre las calles paseo de Buena 
Vista y la de Canalejas, cuando el establecimiento se encontraba 
cerrado.

A causa de la explosión, quedaron también seriamente afec
tados 20 automóviles aparcados en la calle donde se produjo la 
explosión y se rompieron los cristales de los edificios en un radio 
de unos 20 metros.

Inmediatamente de producirse el estallido se presentaron en 
el lugar del siniestro fuerzas policiales, con artificieros, asi como 
efectivos del parque de bomberos.-Efe

EL PARROCO DE ALCALA DE MONCAYO 
CULTIVO 392 PLANTAS DE MARIHUANA

Zaragoza.- El cura de Alcalá de Moncayo, Benjamín Cebolla, 
cultivó en un huerto de su parroquia 392 plantas de «cannabis sa
tiva», marihuana, por confundirlas con cañamones.

Un comunicado del Gobierno Civil de Zaragoza precisa que la 
Guardia Civil descubrió las plantas, que han pasado a disposición 
del Juzgado de Instrucción de Tarazona, cuya titular, Nerea Juste, 
se limitó a manifestar a Efe que las plantas habían sido llevadas a 
analizar.

El párroco, visiblemente indignado, afirmó a Efe que «desde el 
lunes -fecha en que la Guardia Civil descubrió la plantación- me 
parezco más a Cristo».

Benjamín Cebolla se negó a hablar sobre el asunto, alegando 
que «todo lo que tenia que decir lo hice ante la Guardia Civil y el 
Juzgado».

«No estoy en situación de decir nada -agregó- me limitaré a 
sufrir». El párroco, que afirmó a Efe que él también es periodista, 
explicó que «me siento maltratado, por la situación, por todos, 
también por la prensa», poco antes de colgar el teléfono con un 
lacónico «buenas tardes».

Según una información publicada esta mañana por el diario 
«Heraldo de Aragón», las semillas le fueron entregadas al párroco 
por uno de sus alumnos en el Instituto de Tarazona.

«El las aceptó con gusto -añade el periódico- recordando 
que cuando era pequeño le gustaban mucho las tortas de caña- 
mones».-Efe

DROGAS: UNA DOCENA DE DETENIDOS 
EN LA ADUANA DE ALGECIRAS

Algeciras (Cádiz).- Doce detenidos y algo más de 25 kilos de 
drogas (valorados en unos 50 millones de pesetas) han sido el re
sultado de los servicios realizados por la Guardia Civil en la adua
na algecireña durante las últimas 24 horas.

El servicio más importante se llevó a cabo cuando se registra
ba el automóvil de matrícula belga FTZ-739, en el que viajaba un 
súbdito marroquí, al que se encontraron en una maleta 22 kilogra
mos de resina de hachís, valorados en unos 44 millones de pese
tas. •'

A otro súbdito marroquí se le intervinieron 1,850 kilos de acei
te de hachís que llevaba ocultos entre sus ropas, procedimiento 
que también utilizó una súbdita española para introducir en la Pe
nínsula 800 gramos de resina de la misma droga.

Un súbdito portugués, igualmente detenido, intentó pasar por 
la aduana 150 gramos de resina ocultos en su ano, al igual que un 
español que intentaba pasar 250 gramos, mientras que una espa
ñola fue descubierta con 170 gramos de resina de hachís en la va
gina.

Otras tres españolas, al parecer habituales en el tráfico de 
drogas por esta zona, pasaron a disposición judicial por negarse 
a ser sometidas a radiografías para comprobar si ocultaban o no 
drogas.

También fueron detenidos tres extranjeros (un italiano, un ho
landés y un yugoslavo) a los que, sometidos a radiografías, se les 
detectaron unas cápsulas en el estómago, negándose los tres a 
ser sometidos a algún tratamiento para expulsarlas.-Efe
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Nicaragua

Más de 800 muertos en combates 
entre sandinistas y «contras»

Pocas propuestas concretas 
en el «diálogo» sobre la deuda 
externa de Latinoamérica

Panamá.— Costa Rica pidió 
una supervisión por la OEA de 
su frontera con Nicaragua en 
tanto en Managua se anunció el 
miércoles que más de ochocien
tas personas murieron durante 
los combates registrados en el 
último mes y medio entre fuer
zas gubernamentales y antisan- 
dinistas. ' •

En el último de esos combates 
alrededor de 48 personas, in
cluidos dos niños, murieron ayer 
como resultado de un ataque 
«contra» a La Trinidad, ciudad 
situada a 110 kilómetros al norte 
de Managua.

La relativa calma que existía 
en la zona norte del país en vís
pera de la aprobación de la ayu
da norteamericana a los «con
tras» se rompió tras conocerse 
que el Congreso norteamericano 
había aprobado 27 millones de 
dólares, que se han traducido en 
ataques a los sandinistas.

Desde el 12 de junio, día en

Nuevos exámenes 
médicos a Reagan

Washington.- El presidente de 
los Estados Unidos, Ronald Rea
gan, ha sido sometido a una breve 
sesión de cirugía para eliminar un 
pequeño bulto que tenía desde 
hace varios meses en la nariz, y 
que presentaba una irritación de-' 
bida al uso de la sonda durante la 
reciente operación en que le fue ex
tirpado un tumor intestinal. El tro
zo de piel está siendo examinado 
para determinar la posible exis
tencia de células cancerosas, ma
nifestó ayer el portavoz de la Casa 
Blanca, Larry Speakes.

Un grupo de periodistas que 
asistía a un acto oficial se dio 
cuenta de que el presidente pre
sentaba una pequeña herida en el 
lado derecho de su nariz. Curiosa
mente, el día anterior, Reagan ha
bía logrado con habilidad ocultar 
la herida en una sesión fotográfi
ca, posando por el lado izquierdo. 
Ante las preguntas de los informa
dores, Speakes reveló la existen
cia de esta operación, si bien in
sistió en restarle importancia.

Más poder para 
Gorbachov
Se hace cargo de la 
presidencia del 
Consejo de Defensa
Moscú.— El líder soviéti

co, Mijail Gorbachov, desem
peña también el cargo de 
presidente del Consejo de 
Defensa, indicó en un en
cuentro con los periodistas 
Leónidas Zamiatin, jefe del 
Departamento de Informa
ción Internacional del PCUS.

En respuesta a una 
pregunta formulada por un 
periodista, Zamiatin precisó 
que Gorbachov desempeña 
este cargo, para explicar a 
continuación que «el secreta
rio general del Partido Co
munista de la Unión Soviética 
es el presidente del Consejo 
de Defensa». •

Este Consejo es la máxima 
instancia militar en la Unión 
Soviética, y su composición 
es secreta, especulándose 
entre los observadores en 
Moscú que está integrado 
por primeros viceministros y 
viceministros de Defensa.- 
Efe. 

que el Senado aprobó la ayuda a 
los rebeldes, se han producido 
cruentos combates en la región 
norte de Nicaragua, con un sal
do de 800 rebeldes y 70 sandi
nistas muertos».—Efe.

TECNICOS DE «CA SA »;
«EN NINGUN MOMENTO 

TUVIMOS MIEDO»

Los dos técnicos de «CASA», 
Jesús Martínez y Pedro Mateu, 
detenidos en Harare tras el ase
sinato del embajador español, 
José Luis Blanco-Briones, ase
guraron a Efe que «en ningún 
momento de nuestra detención 
tuvimos miedo». .

Jesús Martínez, que junto a 
Pedro Mateu permaneció rete
nido ocho dias en la comisaria 
de la capital zimbabua, afirmó 
rotundamente: «No podemos 
imaginar nada de lo que pasó 
aquel día; no sabemos nada de 
lo que ocurrió».

El técnico de «CASA» dijo du
rante la conversación con Efe 
que actualmente están viviendo 
en la residencia de la Embajada. 
«Han llegado nuestras mujeres 
desde España y ya puede figu
rarse lo emotivo y satisfactorio 
que ha sido el encuentro».

En cuanto a la forma de vida 
estos días, declaró que es «del 
todo normal. Tenemos total li
bertad de movimientos. Ano
che, por ejemplo, estuvimos ce
nando en un hotel de Harare con 
los miembros de la Embajada y 
no existe ningún problema en 
cuanto a nuestros movimientos 
aquí».

PANORAMICA
AUSTRIA: Las autoridades 
austríacas de sanidad descu
brieron grandes cantidades de 
vino sintético y zumos de frutas 
adulterados con anticongelante 
para automóviles.

CHILE: La justicia ordinaria 
chilena ha encontrado «presun
ciones fundadas» de que miem
bros del cuerpo de Carabineros 
pueden estar involucrados en el 
secuestro y asesinato, hace;cua- 
tro meses, de tres profesionales 
comunistas opositores al regi
men militar.

La Habana.— Las soluciones 
que el nuevo presidente de Pe
rú, Alan García, ha dado al pago 
de su deuda externa, cercana a 
los 14.000 millones de dólares, 
se constituyó en la principal pie
dra de toque en la segunda jor-

Elecciones en BoHvia

Hoy se conocerán los resultados definitivos
La Paz.— El resultado oficial 

de los comicios bolivianos, en 
los que el ex-presidente Hugo 
Bánzer Suárez logró una mayo
ría relativa, será entregado este 
viernes por el Tribunal Electo
ral, aunque al incertidumbre 
sobre quien será el nuevo gober
nante de la nación persiste.

Aunque Bánzer logró ventaja 
en los votos, el tres veces diri
gente del Movimiento Naciona
lista Revolucionario (MNR) Víc
tor Paz Estenssoro, segundo en 
las elecciones, logró una ventaj- 
ja de 8 escaños en el Parla
mento.

Según la constitución política 
del Estado, si ningún candidato 
obtiene la mayoría absoluta, el 
Congreso debe nombrar presi
dente de entre los tres más vo
tados en el plebiscito.

Mientras Acción Democrática. 
Nacionalista (ADN) de Hugo 
Bánzer cuenta con 52 parlamen
tarios —todavía por confir
mar—, el MNR tiene 60 congre
sistas siendo necesarios 79 para 
ganar la elección en el Congre
so.

Sólo agrupaciones de recono
cida tendencia izquierdista, co-

COLOMBIA: Reservas de un 
millón de toneladas en oro y pla
ta fueron descubiertas en la 
zona de Marmato, centro de 
Colombia, tras un estudio de 
viabilidad revelado en las últi
mas horas por el Gobierno.

PORTUGAL: La Policía Judi
cial portuguesa anunció haber 
detenido en Coimbra, centro del 
pais, a dos presuntos miembros 
de las organizaciones terroristas 
Fuerzas Populares 25 de abril 
(FP-25) y Grupos Autónomos 
Revolucionarios (GAR).

nada del «Encuentro sobre la 
deuda externa de América Lati
na y el Caribe», convocada en La 
Habana por él presidente cuba
no, Fidel Castro. La mayor parte 
de las exposiciones, que coinci
dieron en señalar la imposibili
dad de pagar los créditos y la 
necesidad de acordar una mora
toria general, contrastaron con 
las declaraciones del presidente 
de la Reserva General de Esta
dos Unidos, Paul Volcker, afir
mando una vez más la imposibi
lidad de facilitar el pago de la 
deuda.

El encuentro se está cele
brando entré grandes medidas 
de seguridad7y hasta el momen
to se caracteriza por un gran nú
mero de intervenciones genéri
cas e ideológicas y pocas pro
puestas concretas de matiz téc
nico. Un grupo de delegados es
tudiaba la posibilidad de pre
sentar un documento conjunto 
que quebrase el nivel general en 
las intervenciones y profundiza
se en las dificultades técnicas 
que tiene cada una de las alter
nativas que pueda haber respec
to a la deuda externa una vez 
que existe el consenso general 
de que se trata de un problema 
político.

Parece haber una cierta es
clerosis en el pensamiento de la 
izquierda en lo que se refiere al 
endeudamiento externo de los 
países del área latinoamericana.

mo la comunista Frente del Pue
blo Unido (FPU), aseguró que 
de producirse estancamiento en

Uganda: Juró el primer ministro
Kampala. — Paulo Muwanga, que fue viceministro y ministro de 

Defensa en el Gobierno del depuesto presidente Milton Obote, juró 
ayer como primer ministro de Uganda.

Muwanga, de 60 años y miembro de la gran tribu de los 
baganda, fue designado primer ministro por el teniente general Tito 
Okello, quien el miércoles prestó juramento como nuevo jefe de 
Estado de Uganda, tras el derrocamiento del presidente Milton 
Obote, por un golpe, militar el pasado sábado.

El nuevo primer ministro anunciará en las próximas horas la 
composición de su Gabinete. — Efe.

Desmienten que hayan dado 
sólo sesenta días de vida 

a Rock Hudson
Los Angeles (EE.UU.).- Un portavoz de Rock Hudson des

mintió que los médicos hayan dado sólo 60 días de vida al actor 
norteamericano, enfermo de SIDA (Síndrome de Inmunodeficien- 
cia Adquirida).

Dale Olson dijo que la noticia difundida por la emisora de tele
visión KABC de Los Angeles era «pura especulación» y que los 
médicos no habían hecho aún un pronóstico.

La emisora informó de-que Hudson padece también el Sarco
ma de Kaposi, una espeeie de cáncer de piel que afecta a los en
fermos de SIDA.

Citando una fuente médica y a un experto en SIDA, la emisora 
señalaba que el actor podría morir pronto, aunque mejoraría tem
poralmente y quizás regresase a su casa por unas cuantas sema
nas.

K. Schonbrun, portavoz del Centro Médico de la Universidad 
de California en Los Angeles (UCLA) dijo que por ahora, él hospital 
no suministraría ninguna información médica sobre Hudson y se 
limitó a decir que el paciente tenia buen estado de ánimo.

La enfermedad de Hudson ha provocado un enorme interés 
en Estados Unidos sobre el SIDA, enfermedad que afecta mayori- 
tariamente a los homosexuales.

Próximamente se celebrará una gala en el Hotel Century Plaza 
de Los Angeles para recaudar fondos -más de un millón de dó
lares esperan los promotores- para investigar esta enfermedad.

Patrocinarán esta gala Elizabeth Taylor. Shirley Mclaine. Burt 
Lancaster, Liza Minnelli y Andy Warhol.-Efe

Felipe González, 
invitado
a visitar la URSS

Helsinki.— El ministro sovié
tico de Asuntos Exteriores. 
Eduard Shevardnadze, transmi 
tió a Francisco Fernández Ordo- 
ñez una invitación para que Fe
lipe González y él mismo visiten 
la Unión Soviética.

Fernández Ordóñez tomó «no
ta de la invitación, cuya fecha se 
decidirá más tarde», dijo el mi
nistro en rueda de prensa.

En uno de sus últimos actos 
en Helsinki, Fernández Ordóñez 
se entrevistó durante 23 minu
tos con su homólogo soviético, 
en un encuentro centrado sobre 
todo en las relaciones económi
cas y comerciales, que ambas 
partes se comprometieron a me
jorar.

El ministro español manifestó 
que había visto en su interlocu
tor «un deseo de hacer lo posible 
por romper las barreras», sobre 
todo estructurales, que impiden 
un incremento de esas relacio
nes comerciales, cifradas en la 
actualidad en menos de un mi
llón de dólares anuales para el 
conjunto de las importaciones y 
exportaciones.

«Esa cifra significa sólo la mi
tad de todo nuestro comercio 
con Bélgica y, aunque está equi
librada, la balanza puede equi
librarse a un nivel más alto», 
afirmó Fernández Ordóñez.

«España y la URSS son dos 
pueblos que no han tenido en
frentamientos históricos», re
cordó Fernández Ordóñez.- Efe.

la elección parlamentaria votará 
por la candidatura de Paz Es
tenssoro.
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Rubén «Ratón» Ayala, ahora 
técnico del fútbol mejicano
«Nuestra selección ya está concentrada 

de cara a! mundial»

NOTAS DEPORTIVAS

Se presentó el C. D. La Granja • Susto en el 
At. de Madrid: se lesionó Da Silva • Problemas, 
en principio, para Acueducto y Arévalo e Hijos

«Me gustaría poder entrenar 
algún día en España»

Fueron unas temporadas feli
ces. Llegó a ESPAÑA como 
otros muchos futbolistas suda
mericanos y junto con unos ex
celentes compañeros triunfó de 
pleno en el fútbol español. Nos 
referimos a RUBEN «RATON» 
AYALA, exjugador del AT. de 
MADRID y hoy técnico al servi
cio de la Federación Mejicana 
de Fútbol. Los espectadores 
queacudenaLAALBUERA le 
han podido ver con su cámara al 
hombro y recogiendo imágenes 
de todos y cada uno de los 
ejercicios que la plantilla roji
blanca realiza. Era normal que 
viniendo a ESPAÑA quisiera es
tar entre amigos.

«Estoy realmente contento de 
haber regresado a este país. Es 
de agradecer las facilidades que 
me ha dado el At. de Madrid 
para poder seguir los entrena
mientos y a LUIS, en particular. 
En MEJICO soy ahora supervi
sor de los instructores de la 
Escuela de Fútbol de la Federa
ción Mejicana. He venido ahora 
a ESPAÑA a fin de ver cosas 
nuevas dentro del fútbol. Es 
bueno llegar a Europa para ver 
cómo se están haciendo las 
cosas».

EL MUNDIAL

— Estáis de cara a un Cam
peonato del Mundo, ¿qué puede 
significar ello para el fútbol de 
tu país?

— Mucho. Desde el pasado 
domingo la selección ya está 
concentrada. Los 17 jugadores 
que están en la selección no 
Pueden participaren el Cam
peonato de Liga y el deseo de la 
gente de MEJICO es el que 
nuestra selección haga un buen 
papel y le damos realmente la 
importancia que tiene.

—¿Está todo preparado en 
MEJICO para el Mundial?

—Faltan detalles. Se constru
yeron estadios nuevos y se han 
remodelado otros, hay campos 
nuevos para entrenamientos y la 
Or9anización está trabajando 
muy bien.

— Desde el primer mundial 
Que organizó tu país hasta el de 
ahora, ¿qué ha cambiado en el 
utbol mejicano?

—Sobre todo la mentalidad y 
responsabilidad que cada uno 
de los jugadores va adquirien- 
^°- La gran incidencia que tuvo 
ie Presencia del técnico yugos- 
ay0 MULTINOVIC, se está mos- 
^ando ahora. Táctica y técnica
mente está entre las cuatro me- 
lores selecciones del mundo.

°ra se ha ganado a Inglaterra, 
•emania, Polonia, Hungría (en 

terreno), se empató con Ita-
' Y se espera hacer un buen 

Papel.

El  pas ad o

"^¿Qué recuerdos guardas 
el Paso por el fútbol español?
"Muchísimos. En ocho tem- 

CQradas ganamos la copa Inter-
lnental, subcampeones de 

Ur°Pa, campeones de Liga y 

de Copa; tres veces ganamos el 
Carranza... Mi paso por el At. de 
Madrid no pudo ser mejor que el 
que fue.

— De tus compañeros de en
tonces, ¿a quién recuerdas 
más? .

— A todos. Los nombres de

Rubén «Ratón» Ayala observó 
los entrenamientos del Atlético

Gárate, Rubén Cano, Salcedo, 
Capón, Reina, Luis, Adelardo... 
No cabe duda de que teníamos 
una gran plantilla. Estábamos 
entre los mejores equipos de 
Europa.

— ¿Qué has visto ahora de 
nuevo a tu regreso?

— Nuevos mecanismos, mo
vimientos, técnicas y gente jo
ven que está realizando las co
sas muy bien.

—¿Te gustaría poder entrenar 
en ESPAÑA?

— Es mi deseo. Sería injusto 
conmigo mismo si dijera lo con
trario. De otra parte nunca se 
puede decir dónde puede ir a 
«parar» un jugador de fútbol o 
un entrenador. Pero te soy sin
cero, me gustaría entrenar en 
España. Aquí pasé unos muy 
felices años de mi vida.

J. M.*
(Foto: Antonio)

Rummenigge contraataca

Schuster tiene la inteligencia 
de un mosquito y es un patán

Bonn.- El capitán de la selec
ción alemana de fútbol, Karl-Heinz 
Rummenigge, ofendido por las re
cientes declaraciones de su com
patriota Bernd Schuster, afirmó 
ayer que «Schuster tiene la inteli
gencia de un mosquito». El pasa
do lunes, el jugador del Barcelona 
realizó unas declaraciones al dia
rio «Express» de Colonia, en las 
que dijo que, «Rummenigge está 
acabado como futbolista» y criticó 
al delantero del Inter de Milán por 
no haber logrado el titulo italiano 
este año.

«Kalle» Rummenigge, traspasa
do por el Bayern de Munich al Inter 
de Milán por 10 millones de mar
cos (unos 380 millones de pese
tas) la pasada temporada, declaró 
en el mismo diario que «Schuster

FUERON POCOS... los afi
cionados que acudieron ayer al 
campo de fútbol de EL HOSPI
TAL, en SAN ILDEFONSO para 
observar el acto de presentación 
del C.D. LA GRANJA, de cara a 
la temporada 85-86. Nada me
nos que veinticuatro jugadores 
estuvieron presentes en esta 
primera toma de contacto a 
nivel oficial, aunque ya se ha
yan llevado a efecto entrena
mientos. Tanto JOSE M.* BER- 
ZOSA como MARIO MARCOS, 
dirigieron unas frases a los ju
gadores, conminándoles a rea
lizar una buena campaña y po
ner su esfuerzo al servicio del 
club. Posteriormente, y tras 
unos cortos ejercicios de preca
lentamiento, MARIO formó dos 
conjuntos para la realización de 
un «partidillo». Los jugadores 
que hasta el momento están en 
el club son: PORTEROS: Javier 
del Oso y Francisco Carreras; 
DEFENSAS: Torres (ahora le
sionado), Vázquez, Berzosa, 
Blanco, Angel, Faustino y San- 
chi: MEDIOS: Merino, Sanz, 
David, Ricardo y Eugenio. DE
LANTEROS: Elvidio, Edu, Je
sús, Tejero, Gele, Marino y Da- 
nl.

El entrenador quiere tener 
una plantilla de 21 jugadores, ya 
que se producirán cuatro bajas 
por incorporación al servicio mi
litar a lo largo de la temporada.

CUATRO MILLONES... dos
cientas mil pesetas es el presu
puesto del C. D. LA GRANJA 
para esta temporada que va a 
comenzar. Ha subido bastante 
con respecto al anterior, en la

Burgos-Falencia, primer partido 
del Trofeo Castilla-León

Burgos.- El encuentro que ma
ñana disputará el Burgos y el Pa- 
lencia, en El Plantío abrirá el pri
mer Trofeo de fútbol de Castilla y 
León, patrocinado por el Gobierno 
autónomo. En este primer torneo 
intervienen los equipos titulares 
de las nueve provincias de Castilla 
y León y se disputará por el siste
ma de eliminatoria a doble vuelta.

Es condición indispensable la

es un estúpido». «Nunca tuve en 
consideración a Bernd Schuster 
como persona, ni di gran valor a su 
sentido común, lo que siempre se 
ha visto confirmado: el chaval tie
ne el coeficiente de inteligencia de 
un mosquito», contraatacó el exju
gador del Bayern de Munich.

Rummenigge añadió en el «Ex
press» que «Schuster ha necesita
do cinco años para ser campeón 
con el Barcelona. Yo comienzo 
ahora mi segunda temporada con 
el Inter y en la primera estuvimos a 
punto de lograr el campeonato». 
«Este año, después de reforzar el 
equipo, contamos con grandes 
posibilidades de adjudicarnos la 
liga italiana, le guste a ese patán de 
Barcelona o no», señaló finalmen
te el capitán de la selección ale
mana.-Efe

que pese a todos los gastos el 
superávit fue de 28.000 pese
tas. Los jugadores perciben una 
ayuda mensual fijada en 3.000 
pesetas y las primas, de acuer
do entre directiva y aquéllos es 
de 1.250 pesetas por punto ga
nado. No importa si es dentro o 
fuera. No cabe duda de que la 
fórmula tiene su interés.

AYER... en el habitual entre
namiento de la tarde en LA AL- 
BUERA, hubo susto para los 
técnicos del At. de Madrid. 
JORGE DA SILVA, al pisar de 
forma fortuita un balón cayó

A Da Silva se le «borró» 
la sonrisa

sobre la pierna izquierda, lo que 
le produjo un dolor a la altura de 
la tibia y posteriormente una in
flamación. El doctor IBAÑEZ, 
con el fin de asegurarse del 
alcance del percance, envió al 
jugadora la clínica Mapfre, a fin 
de que le fueran realizadas ra- 
diografias de la parte afectada. 

participación de los jugadores ti
tulares de cada club en el torneo, 
que se desarrollará paralelamente 
a otra competición de juveniles.

El presupuesto del torneo se 
aproxima a los treinta millones de 
pesetas y las entradas para todos 
los partidos serán muy populares, 
según deseo de la institución pa
trocinadora. Los precios de las en
tradas para el Burgos-Falencia 
oscilan entre las 100 y 200 pese
tas. El partido de vuelta se dispu
tará en el estadio palentino de La 
Balastera el próximo día 10 de 
este mes.-Efe

LAS PEÑAS DEL VALENCIA, 
EN FAVOR DEL CLUB

Valencia.- La Agrupación de 
Peñas Valencianistas ha hecho un 
llamamiento a los seguidores del 
equipo Valencia C.F. y a toda la 
afición, en favor de la campaña de 
captación de socios. «Si quere
mos hacer el Valencia grande que 
todos queremos, si el ser valencia
no obliga, tenemos la obligación 
de ayudar con todo nuestro es
fuerzo al momento más critico de 
nuestro club y llegar a los 30.000 
socios».

El llamamiento ha surgido a la 
vista de las enormes deudas del 
club, agraviadas porque no ha ha
bido suficiente respuesta a la hora 
de la renovación de los abonos, lo 
que ha obligado a la entidad a pro
rrogar el plazo para ello.-Efe

Nadie quería decirlo con clari
dad, pero el temor a una peque
ña fisura existía.

NO PARECE... que los pro
blemas de falta de campos de 
juego para los encuentros que 
han de disputar tanto ACUE- 

.DUCTO como AREVALO HI
JOS, se resuelvan. Más bien al 
contrario. Si nuestra informa
ción es correcta puede suceder 
que en el calendario que ya ha 
confeccionado — aunque no he
cho público — , la Federación 
Territorial Castellana, van a 
coincidir los dos equipos en las 
mismas fechas en sus encuen
tros de Segovia. Y si ello ya es 
malo, hay que pensar que coin
cidirían también con algunos de 
laG. SEGOVIANA. Si el tema 
no se soluciona...

AYER... estuvo entrenando 
DIEGO con la G. SEGOVIANA 
en ARAVACA. Parece que el te
ma puede estar decidido para la 
incorporación del jugador al 
conjunto gimnástico. DIEGO, 
que juega habitualmente de me
dio, es Sub-20 y el próximo sá
bado está citado para poder ser 
alineado frente al Valladolid.

EL PROXIMO... domingo MA
RIANO GOMEZ DEL REAL esta
rá en GIJON donde va a tomar 
parte en el CAMPEONATO DE 
ESPAÑA y más concretamente 
en la prueba de 10.000 metros. 
Su ilusión está en quedar entre 
los cinco primeros. Puede con
seguirlo.

HA SIDO... el primero en le
sionarse. De forma «anómala», 
eso si. Pero se ha lesionado. 
FELIX, el entrenador de la G. 
Segoviana juvenil ha sufrido, 
bajando una escalera, un es
guince en el tobillo, lo que le 
impide andar normalmente y 
menos entrañar.

LA ULTIMA... fecha propues
ta por el At. de Madrid para 
jugar su encuentro habitual 
frente a un equipo segoviano, 
es la del catorce de agosto. 
Sería un viaje desde MADRID 
especialmente para jugar el en
cuentro. Claro que dado que la 
G. SEGOVIANA tiene un com
promiso el dia 15 frente al NU- 
MANCIA...

GRACIAS... a todos aquellos 
que se han dirigido a nosotros 
para comentar de forma favora
ble nuestro comentario sobre el 
precio de las entradas para el 
encuentro de mañana. No hici
mos más que recoger el senti
miento popular en tomo al te
ma. Y si acude un número me
nor de espectadores del que se 
esperaba, que nadie eche la 
culpa al «empedrao». Mañana, a 
las siete y media, lo veremos. 
Será en LA ALBUERA. /

SERA... también mañana 
cuando el At. de Madrid juegue 
su segundo encuentro informal. 
Lo harán en La ALBUERA a las 
10,30 de la mañana.

J. M.k
(Foto: Antonio)
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Se marchó a America. Por moti
vos de trabajo y estudio un gran 
deportista segoviano. Francisco 
Javier Peñas Bermejo, con su titu
lo de Filología Inglesa bajo el bra
zo, logrado en base a un duro tra
bajo de estudios, se marchó 
-ahora hace un año- a la Universi
dad americana de Georgia. El que 
fuera excelente jugador del Impe
rio durante muchas temporadas, 
hoy ejerce de profesor y amplía, al 
mismo tiempo, sus conocimientos 
de lengua inglesa. Mas a estas li
neas viene Peñas, fundamental-

Francisco Javier Peñas

mente, como amigo. Hace algún 
tiempo le pedimos que nos diera 
su impresión, al mismo tiempo 
que información, de y sobre el de
porte de los EE.UU. de América. 
Ha dejado pasar unos meses y 
ahora, con más conocimiento de 
causa, nos ha facilitado esa infor
mación.

Nosotros hemos creído que tie
ne un cierto interés informativo 
para nuestros lectores y por ese 
motivo les vamos a ofrecer las ca
racterísticas más acusadas del 
deporte que se practica -a nivel 
universitario y profesional-, en tie
rras americanas.

DESDE LA OPTICA 
UNIVERSITARIA

«SÍme gustaría comentarte, nos 
dice Peñas, el tema deportivo vis-

«Bulldogs», la mascota de los Georgia

El deporte en USA (!)

Fútbol americano • Las «child lider» • Instala
ciones universitarias • Televisión deportiva • 

Las «lady bulldogs»
to de la Universidad en que yo es
toy en estos momentos, la de 
Georgia. Primeramente hay que 
decir que al estar situada en el Sur 
tieneuna gran rivalidad con el Nor
te. Paja'tos^el Sur, los del Norte 
son los “yankee5*7y estos son los 
“sureños", que incluso tienen su 
propia forma de hablar».

Desde la óptica universitaria la 
de Georgia es una de las más im
portantes de los EE.UU., en la que 
estudian alrededor de 30.000 uni
versitarios.

Los colores del uniforme -im
portante como el tener una mas
cota- es el de pantalón negro y 
camisa roja. Prácticamente to
dos los espectadores que asisten 
a presenciar los encuentros que 
juegan los universitarios, acuden 
vestidos con los mismos colores. 
Es una forma de identificación con 
el deportista.

FUTBOL AMERICANO
«A estos niveles el deporte que 

más se practica es, sin duda, el 
fútbol americano. Aquí tenemos 
un estadio, dentro de la propia 
Universidad, con capacidad para 
50.000 personas, que por supues
to está lleno siempre que juega el 
equipo de casa. Dentro de este 
deporte que hablamos el equipo 
de Georgia es uno de los mejores 
del país. Para mí uno de los defec
tos del fútbol americano es su len
titud. Se para constamente el jue
go, aunque reconozco que aquí a 
todos los aficionados les encanta. 
Quizá a ello colabore el hecho de 
que cada equipo cuente aquí con 
grupos de chicos y chicas que son 
los que animan al público de forma 
constante. Son cuatro períodos 
de quince minutos los que se jue
gan en cada encuentro y el partido 
en realidad viene a tener una dura
ción de más de tres horas»

Sin duda es todo un espectácu
lo. No solamente en el terreno de 
juego, sino en todo lo que le rodea. 
El espectador se ve «metido» de 
lleno en la «movida». Una banda 

de música, con un centenar de in
tegrantes, anima de forma cons
tante el tiempo de juego y los des
cansos. También acuden a los 
desplazamientos que realizan los 
equipos a otros Estados. Los 
«Child Lider», (animadores), tam
bién acuden con sus canciones v 
su «montaje» de animación. Los 
«Georgia Bulldog» (su «apellido» 
es el de la mascota de la Universi
dad) forman un espectáculo, no 
sólo a nivel deportivo, sino tam
bién musical.

«A parte de la instalación depor
tiva ya citada, existe el Coliseum, 
que es gigantesco. En él, princi
palmente, se juega al baloncesto, 
aunque cuando no hay práctica 
oeportiva es utilizado para dar 
conciertos, espectáculos de todo 
tipo e, incluso, rodeos».

LAS «LADY BULLDOGS»

«Dentro del baloncesto hay que 
señalar que el equipo de nuestra 
Universidad no es muy bueno. Sin 
embargo si hay que hablar de otro 
equipo de Atlanta, el Georgia 
Tecks. Son bastante buenos y lle
gó a las semifinales de la competi
ción americana, siendo derrotado 
por el George Town y éste perdió a 
su vez con Vilanova, que fue cam
peón de la liga universitaria.

«Pero más que hablar de la 
competición de hombres, habría 
que hacerlo de las «Lady Bull- 
dogs». Aquí si hay que decir que el 
conjunto de la Universidad es ex
celente. Llegaron a la final y la per
dieron. Yo he tenido la ocasión de 
conocer a una de las pivots que 
mide dos metros y otra alero de 
1,85, que son muy buenas. Sin 
duda, dos de las mejores de los 
EE.UU.»

«En cada encuentro que ellas 
juegan el lleno está supergaranti- 
zado y como hay un canal privado 
de televisión aquí en la ciudad que

Fernando Martín empieza hoy 
las prácticas con los Nets
Washington.- El baloncentista 

español Fernando Martin comen
zó hoy el periodo de evaluación 
programado por los Nets de Nue
va Jersey para determinar sus po
sibilidades de integrarse en el club 
de la Asociación Nacional de Ba
loncesto (NBA).

Martin es uno de los tres juga
dores novatos cuyos derechos de 
contratación fueron adquiridos 
por el club de la liga profesional de 
baloncesto de Estados Unidos, en 
la ronda de selección de nuevos 
jugadores el pasado junio.

Sólo uno de estos, Nigel Miguel, 
se presentó en el campeonato de 
preparación del quinteto de Nueva 
Jersey en el gimnasio de la Univer
sidad de Princeton.

El jugador más destacado de 
los tres que los Nets escogieron 
en junio, Ivon Joseph (Universidad 
de Georgia, Athens), no acudió a la 
Tercera Liga Anual de Verano de 
los Nets y de otras tres formacio
nes de la NBA.

Un portavoz de los Nets dijo que 
Joseph decidió no participar en 
tanto no se resuelvan satisfacto
riamente los términos contractua

yo vivo, sus partidos son retrans
mitidos por televisión.
TELEVISION DEPORTIVA

Importante para la difusión del 
deporte es el tema televisión. Aquí 
una de las notas importantes de 
este tema nos la ofrece Peñas con 
los siguientes datos: «Yo puedo 
ver ahora hasta catorce canales y 
tengo una oferta ahora de que por 
quince dólares al mes puedo ver 
hasta cuarenta canales, y para dar 
una idea de lo que incide el depor

Coliseum Universitario

te universitario en la televisión, 
puesto que de aquí es de donde 
van a salir las figuras. Esta situa
ción aquí la tienen muy clara todo 
el deportista que vale ha pasado 
antes por la Universidad. Luego 
podrá llegar a los profesionales. 
Quizás por ello le televisión ofrt.ce 
muchos encuentros universitarios 
con todo lujo de detalles. He visto 
jugadores fabulosos dentro de la 
Universidad y entre los profesio
nales hay que descubrirse ante el 
alemán Schrempf, único jugador 
europeo en la liga americana en 
estos momentos. Es un jugador de 
2,06 que lo mismo juega de base, 
de alero o que en un momento 
dado rebotea de forma genial».

BALONCESTO

les entre su agente y los dirigentes 
del Nueva Jersey.

Martin," Miquel y los veteranos 
Jeff Turner, Kelvin Ransey y Ron 
Brewer serán puetos á prueba por 
los Nets a partir del lunes, en una 
sene de partidos contra los Bulléis 
de Washington, los 76ers de Fila- 
delfia y los Knickerbockers de 
Nueva York.

Tanto para los Nets como para 
los otros tres equipos, los partidos 
programados para la próxima se
mana «permiten que nuestros ve
teranos practiquen, después de la 
forzosa inactividad que determina 
el final del campeonato», agregó. 
En las prácticas figurarán también 
algunos «agentes libres» (jugado
res dueños de su contrato que, en 
algunos casos, fueron rechazados 
por otros clubes) interesados en 
incorporarse a cualquiera de los 
quintetos.

La actuación dé Martin y del 
resto de asistentes a la Liga de 
Princeton determinará la invita
ción de los clubes para que parti
cipen en los partidos de exhibición 
previos al comienzo de la tempo
rada 1986. a finales de septiem
bre, declaró a Efe un portavoz del 
club.-Efe

INSTALACIONES 
ADICIONALES

(A parte de las instalaciones ya 
citadas existen otras dentro del re
cinto universitario, como campos 
de entrenamiento para los jugado
res de fútbol americano; atletismo 
etc. Hay un sitio que se llama 
Stackman donde hay una gran 
piscina cubierta).

«En esta instalación y en los 
días del mes de junio, se están 
preparando tres nadadores espa
ñoles del equipo olímpico, he ha
blado muy poco con ellos toda
vía».

Otros deportes de interés en la 
Universidad americana son la 
gimnasia deportiva, atletismo, na
tación, etc... Todos ellos tienen 
instalaciones suficientes para 

entretamiento y práctica de los 
mismos.

«Tenemos también nuestro pro
pio periódico -diario- en la Uni
versidad, que además de las noti
cias generales, ofrece una amplia 
información deportiva. Cualquier 
universitario, con la tarjeta espe
cial que extiende la Universidad, 
puede utilizar las instalaciones de 
forma gratuita. En los partidos de 
competición, de cualquiera de los 
deportes, los que somos estu
diantes pagamos dos dólares y los 
que no son de la Universidad han 
de abonar 11 dólares».

Por transcripción: J.Ma 
(Fotos: «Sports lllustrated»)

El Tizona 
se prepara en 
Cervera de Pisuerga

Burgos.- El Tizona, de Burgos, 
de la Primera División B de balon
cesto, iniciará el próximo lunes la 
actividad para la campaña 85-86 
con una concentración en la loca
lidad palentina de Cervera de Pi- 
suerga. A la concentración, que 
será de diez días, acudirán el en
trenador Alberto Pesquera, y los 
jugadores Jons, Fisac, De la Fuen
te, Morate, Pérez, Ruiz, Rodrí
guez, Roberto Gómez, Carmelo 
Martínez y Howard Wood.

El norteamericano Howard 
Wood, procedente del Cacaotal 
de Granollers, es la última adquisi
ción del equipo castellano.

ELFORUM INICIA 
SU PREPARACION 

EN CUENCA
Valladolid.- El Fórum Filatélico 

de Valladolid, de la Primera Divi
sión de baloncesto, partió ayer ha
cia Cuenca, donde va a permane 
cer concentrado durante los pr°' 
ximos diez días. Junto al entrena
dor de la plantilla morada. Mano 
Pesquera, han partido para tierras 
conquenses los jugadores Alonso 
Siso Simón, Llano, Salvo. Puente. 
Peña. Torres, Singleton y otr^ 
cuatro juniors, además del res 
del cuadro técnico.-Efe
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FUTBOL

El Comité de Disciplina pide más 
información al árbitro Mayoral

Madrid.— El Comité de Dis
ciplina Deportiva ha solicitado al 
árbitro de segunda Anastasio 
Mayoral que facilite al Comité 
de Competición de la Federa
ción de Fútbol toda la informa
ción sobre su denuncia de inten
to de soborno en el partido de 
Copa Barcelona-Lérida.

El Comité Superior de Disci-

Presentado 
un expediente 
contra Roca

Madrid.— La petición de 
apertura de expediente discipli
nario contra el presidente de la 
Federación Española de Fútbol 
y la declaración de nulidad de la 
última asamblea general del fút
bol han sido presentadas ante 
el Comité de Disciplina por Sa
bino López, miembro de la Fe
deración Asturiana de Fútbol.

En el escrito presentado por 
Sabino López ante el Comité Su
perior de Disciplina Deportiva 
(CSDD) se solicita el expediente 
disciplinario contra José Luis' 
Roca, por haber convocado una. 
Asamblea General del Fútbol 
que era ilegal al no estar apro
bados los Estatutos de la Fede
ración Española de Fútbol, ya 
que ello podía provocar una 
desunión dentro del mundo del 
fútBol.

En cuanto a la nulidad de la 
Asamblea General del Fútbol ce
lebrada el día 19 del pasado mes 
de julio, se basa en el hecho de 
que ya que el Consejo Superior 
de Deportes indicó algunas mo
dificaciones al antiguo proyecto 
de Estatutos de la Federación 
Española de fútbol, era impres
cindible convocar un nuevo Ple
no para que se aprobasen dichas 
variaciones, antes del convocar 
la Asamblea General.- Efe.

EL SPORTING CEDERÁ 
A DOS JUGADORES

Gijón.— Dos jugadores de la 
actual plantilla del Sporting van 
a ser cedidos a otros equipos. Se 
trata del centrocampista Tocor- 
nal y del extremo Villa. Por To- 
cornal muestran vivo interés el 
Real Murcia y el Huelva y será 
el jugador quien decida hoy o 
mañana por cual de los dos equi
pos se inclina. En cuanto a Villa, 
se están haciendo gestiones con 
varios clubes con objeto de pro
ceder a la cesión.- Efe.

CAMPO MUNICIPAL DE 
. LA ALBUERA

SABADO, 3 DE AGOSTO 7,30 tarde

¡Acontecimiento deportivo histórico!
Primer Torneo de Fútbol de Castilla-León

REAL va l l a do l id , c . f .
1.a División

GIMNASTICA SEGOVIANA 
. 3.a División

AVISO: Esta eliminatoria se resuelve a un solo resul- 
^do en el partido que se va a celebrar en Segovia. 
ion anterioridad a este encuentro jugarán otro los 
equipos juveniles de ambos clubs que comenzará a 

5,30 de la tarde.
¡■oda Segovia en apoyo de la Gimnástica Segoviana! 
^calidades a partir del jueves en los siguientes establecimien- 
p°S: Rar San Remo, Bar Rio, Bar Las Jarritas, Mesoncito, Bar 
DdStor' Bar 7.a Avenida, Bar Apolo. Churrería San Lorenzo, 

r Las Columnas, Cafetería Ortega, Kiosco Plaza Mayor y
K,osco Azoguejo.

plina Deportiva (CSDD) recibió 
ayer por la mañana al colegiado 
Anastasio Mayoral Cedenilla, 
que se había dirigido a este or
ganismo alegando indefensión 
ante el Comité de Competición 
de Fútbol, donde presentó de
nuncia de un intento de soborno 
a su persona.

La reunión duró cerca de dos 
horas y al final de la misma el 
árbitro manifestó: «He exhibi
do todos los documentos que 
tengo en mi poder y he matiza
do algunos detalles que me han 
preguntado. Estoy contento por
que se han mostrado mucho más 
receptivos que en otras instan
cias a las que he acudido».

También el presidente del 
CSDD, Santiago Muñoz Macha
do, tenía su versión de lo trata
do: «Hemos hablado con Ma
yoral Cedenilla para que nos ex
plicase su denuncia y en qué es
tado se encontraban los trámites 
ante el Comité de Competición 
de la Federación, que es quien 
debe resolver en primera ins
tancia. A ese objeto, hemos soli
citado al árbitro que les d¿ las 
máximas facilidades».

EÍ CSDD ha dado ánimos a 
Mayoral Cedenilla para que con
tinúe adelante con el asunto y 
luego le ha recomendado que, 
preste toda su ayuda al Comité* 
de Competición pára que re
suelva. «Si entonces qp está 
conforme —dijo Muñoz Macha
do—, será cuando nosotros po
damos entrar en el caso».- Efe.

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
NATACION

El alemán federal Michaet 
«Albatros» Gross, cuatro veces 
plusmarquista mundial, será la 
estrella que brillará con más 
fuerza sobre el cielo búlgaro, 
cuando el próximo 4 de agosto y 
hasta el 11, se disputen en Sofía 
los XVII Campeonatos de Euro
pa de natación, waterpolo, salto 
y natación sincronizada.

PIRAGÜISMO

El próximo lunes, se disputa
rá la Regata Internacional de Pir 
■raguas en K-4 para damas de las 
categorías absoluta, sénior y ju 
venil, dentro del programa Hel 
XXV aniversario de la fundación 
del Club los Gorilas de Candás 
(Asturias).

. ............  ^TLfT/SMO

ATLETAS DEL JOAQUIN BLUME 
EN EL CAMPEONATO 
DE ESPAÑA ABSOLUTO

A partir de hoy, viernes, y 
hasta el domingo, se va a cele
brar, en las pistas de atletismo 
de Gijón, el Campeonato de Es
paña absoluto en el que, como 
representante de la Federación 
Segoviana, participará el Club 
de Atletismo Joaquín Blume- 
Caja Segovia.

Los atletas y las pruebas en 
las que competirán son los si
guientes: Julio Pérez Cuesta en 
5.000 m.L; Emiliano del Caño 
Agraz, en 5.000 m.L y 3.000 m. 
obstáculos; Pablo Martin Mateo 
y Mariano Gómez del Real, en 
10.000 m.L; Javier Alario Diez, 
en 1.500 m.L; Jaime Gila Mara- 
zuela, en 20 kilómetros marcha, 
y Genma Gómez Santalea, en 
800 m.L La participación sego
viana comenzará esta tarde a las 
19,30 con la semifinal del 800 
femenino; a las 19,45 se dispu
tará la semifinal de 3.000 m. 
obstáculos y a las 21,10 la se
mifinal de los 5.000 m.L

En la edición del año pasado, 
Jaime Gila Marazuela consiguió 
medalla de bronce en su espe
cialidad, los 20 Kms. marcha.

Vil CARRERA POPULAR 
DESANGARCIA

El próximo lunes, día 5, se

REMO

Dieciséis remeros integran el 
equipo español, que participará 
en el Campeonato Mundial Ju
venil de Remo, que se disputará 
del 7 al 11 del presente mes, en 
la localidad alemana oriental de 
Brandenburgo. España compe
tirá en las modalidades de doble 
scull, cuatro sin timonel y ocho 
con timonel, con una embarca
ción por prueba.

TENIS

Juan Aguilera, Emilio Sán- 
chez-Vicario, Jorge Arrese y 
Roberto Vizcaíno confirmaron 
su participación en el LXXV 
Concurso Internacional de Te- 
nis-ll, Torne Ciudad de San Se
bastián, que se disputará en la 
capital donostiarra del 12 al 18 
del actual mes de agosto.

MONTAÑISMO

La segunda expedición «Caíxa 
Barcelona» al Everest consiguió 
llegar a los 7.000 metros de alti
tud, tras tres días de espera a 
causa de las persistentes neva
das caídas en los últimos dias.

GOLF

El español Severino Balleste
ros continúa con su racha de flo
jas actuaciones al presentar una 
carta de 75 golpes, siete más 
que el primer clasificado y tres 
por encima del par, al inicio del 
Oak Brook de golf, que comenzó 
a disputarse ayer en esta ciudad 
de USA.

Su\( nlxiM' a

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

celebrará en Sangarcía la Vil Ca
rrera Popular que patrocina el 
Ayuntamiento de la localidad y 
organiza la Federación Segovia
na de Atletismo, en colabora
ción con algunas marcas co
merciales. En las pruebas mas
culinas participarán atletas de 
las siguientes categorías: sé
nior (nacidos en el 67 y ante
riores), juvenil (68-69), cadete 
(70-71), infantil (72-73), alevín 
(74 y posteriores) y veteranos, 
40 años cumplidos. En las fe
meninas, las siguientes: sénior 
(nacidas en el 68 y anteriores), 
juvenil (69-72), infantil (73-74) y 
alevín (75 y posteriores).

La hora de salida del autocar 
de la plaza Oriental es a las 
cinco y media de la tarde; las 
pruebas comenzarán a las ocho.

Seúl'88, 
ideal de 
Teresa Rioné

Castelldefels (Barcelona).- La 
atleta catalana Teresa Rioné sigue 
entrenándose a diario en la locali
dad barcelonesa de Castelldefels 
para intentar rebajar sus propias 
marcas. La atleta catalana declaró 
a Efe que «las vacaciones para 
una atleta no han de servir sólo 
para descansar sino también para 

•prepararse de cara a la próxima 
temporada».

Para Teresa Rioné los objetivos 
más próximos se centran en la 
Universiada que se disputará este 
año en Tokio y la Copa de Europa 
del próximo, en Alemania. Sin em
bargo, para la recordwoman es
pañola el ideal es «participar en los 
Juegos Olímpicos Seúl’88, con 
unas marcas que me permitan al
canzar algún lugar destacado y 
que se empiece a pensar que en 
España también hay mujeres que 
están en el listón competitivo 
mundial».

Teresa Rioné, que en la tempo
rada de pista cubierta finalizada 
mejoró sus marcas del año ante- 
riór, señaló a Efe que «esta es mi 
meta cada año, superarme a mi 
misma y de esta forma estar siem
pre entre las más destaca
das».-Efe

GOLF 
Rivero, 
a tres golpes 
del líder en el open 
de Escandinavia

Estocolmo (Suecia).— Siete 
«birdíes» y una tarjeta final de 
66 golpes, seis bajo el par, pro
porcionaron al estadounidense 
Johnny Miller la cabeza en el 
«Open» de Escandinavia, del 
circuito europeo y dotado con 
cerca de veintiocho millones de 
pesetas en premios, al término 
de la primera jornada disputada 
sobre los 6-220 metros de reco
rrido del Sven Tumba Country 
Club.

José Rivero, el mejor español 
en St. Georges, ha sido tam
bién, con 69 golpes, el mejor 
clasificado de los españoles que 
compiten en este abierto: Ma
nuel Piñero (71), Santiago Luna 
(72), José María Cañizares (73) 
y Miguel Angel Martin (75).- 
Efe.

Críticas 
a los árbitros 
del encuentro 
de atletismo 
de Cuéllar

(JUAN PABLO QUEVEDO, 
CORRESPONSAL).

«Si lo sé, no vengo»; estas 
son algunas de las palabras re
cogidas por nosotros en las ins
talaciones deportivas municipa
les de Cuéllar, en el encuentro 
atlético que tuvo lugar en nues
tra localidad y del que informa
mos ayer. Asistían los equipos 
Blume de Segovia y Escuela de 
Atletismo de Cuéllar, la cual, al 
parecer, no quedó satisfecha 
por lo que al cuadro arbitral se 
refiere.

El descontento entre los par
ticipantes se hizo notar en las 
pistas deportivas, si bien, pudi
mos reconocer la calidad de al
gunos atletas locales los cuales 
asombraron al público asistente 
con la superación en las marcas 
y victorias.

De la insatisfacción de las 
competidoras locales pudimos 
recoger algunas opiniones de 
componentes del conjunto cue- 
llarano, que acusan a los jueces 
del encuentro por «la descoor
dinación existente, además en 
presencia del presidente de la 
Federación de Atletismo de 
nuestra provincia».

Ante la calificación más tarde 
recogida como «charlotada de
portiva», recabamos informa
ción en torno al encuentro pre
visto para el día 17. «Nos han 
asegurado que el cuadro de jue
ces que ha efectuado esta prue
ba no estará presente, pero de 
hacerlo en las mismas condi
ciones, invitaríamos a los par
ticipantes a abandonar»..

Todo tipo de críticas ronda
ban la tarde atlética deseando 
incluso la separación de nuestra 
localidad de la capital segovia
na, tal como nos manifestaba 
una deportista: «El juez quería 
hacerlo todo muy rápido para 
irse cuanto antes, por lo que 
prefiero que las reuniones de 
este deporte se celebren entre la 
comarca cuellarana, y no saber 
nada de Segovia».

CICLISMO
Lejarreta y Alonso, 
«extranjeros» 
en Urkiola

San Sebastián.— Los corredo
res vascos Marino Lajarreta y 
Juan Carlos Alonso, enrolados 
en el Alpilatte-Olmo de San Ma
rino, compondrán la representa
ción «extranjera» en la Subida a 
Urkiola, a disputar el próximo 
14 de agosto en Durango.

La sociedad ciclista duran- 
guesa ha contratado a los dos ci
clistas vizcaínos para esta prue
ba que consta de 148,600 kiló
metros de recorrido, con dos su
bidas a Urkiola, en cuya cima 
estará instalada la meta.

La participación de Lejarreta 
y Alonso, en Durango, hace au
mentar las posibilidades de la 
presencia del Alpilatte-Olmo en 
la Clásica San Sebastián-San Se
bastián, que se celebrará dos 
días después.- Efe.
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Según Antonio 
Domínguez Ortiz 
Los políticos 
buscan la 
rentabilidad 
personal 
al potenciar 
la cultura

Avilés.— El historiador 
Antonio Domínguez Ortiz, 
premio Príncipe de Astu
rias de Ciencias Sociales 
1982, manifestó en La 
Granda que desde los es
tamentos políticos se 
busca en muchas ocasio
nes rentabilidad a partir 
de la potenciación de la 
cultura.

Domínguez Ortiz está 
dirigiendo en La Granda 
un curso monográfico so
bre el Barroco, organiza
do por la Escuela Asturia
na de Estudios Hispáni
cos.

El historiador dijo que 
aunque existe una clara 
voluntad de potenciar la 
cultura desde Jos esta
mentos políticos actua
les, «no es menos cierto 
que a través de ella se 
busca en ocasiones una 
rentabilidad personal o 
incluso de partido».

Por otra parte, Domín
guez Ortiz cree que Espa
ña está viviendo en el si
glo XX una época de gran 
esplendor artístico con 
estilos tremendamente vi
vos, que están evolucio
nando de una manera «por 
la que yo creo que debe
mos felicitarnos». — Efe.

La Corta de la 
Cartuja, sede 
de la Exposición 
Universal de 1992

Sevilla.— El Pleno del Ayun
tamiento de Sevilla aprobó una 
moción presentada por el alcal
de, Manuel del Valle, por la que 
«el Ayuntamiento hispalense 
declara su intención de aceptar 
la localización de la Exposición 
Universal 1992 en los terrenos 
de «La Corta de la Cartuja», (de 
200 hectáreas) coincidiendo en 
la opinión unánime de los demás 
organismos y autoridades res
ponsables del certamen».

El Ayuntamiento de Sevilla se 
compromete con este acuerdo, y 
en el marco del Plan General de 
Ordenación Urbana, a ofrecer 
de inmediato una propuesta de 
implantación física de la Exposi
ción en la ciudad, a la vez que 
propone las medidas de integra
ción y cautela que urbanística
mente sean necesarias.

En el debate anterior a la vo
tación, los grupos de oposición 
calificaron la decisión aprobada 
de «precipitada», ya que ha sido 
tomada antes del avance del 
Plan de Ordenación Urbana.

Sin embargo, el alcalde de 
Sevilla señaló en el Pleno que la 
moción era un «planteamiento 
político para aclarar todos los 
problemas que surgieron en los 
últimos días».

En este sentido, Manuel del 
Valle afirmó que Chicago tuvo 
que renunciar a compartir la 
muestra universal «por motiva
ciones políticas, al no decidirse 
sobre la localización de la Expo
sición».

El Museo del Prado vuelve 
a ser autónomo

El Palacio de Villahermosa y el Museo del Ejército, 
objeto de estudio para decidir su utilización

El Palacio de Villahermosa necesitará una inversión de unos 1.500 millones de pesetas para su acondicio
namiento como lugar de exposiciones

Madrid.- El Museo del Prado ha 
recuperado su autonomía, perdi
da en 1984, y comienza una im
portante reorganización interna 
para la autogestión, informó el Mi
nisterio de Cultura, del que deja de 
depender. Un real decreto, apro
bado por el Consejo de Ministros, 
según Cultura, ha devuelto la au
tonomía administrativa y jurídica a 
la primera pinacoteca del país, 
que logra así una vieja reivindica
ción.

El autogobierno supone para el 
Museo del Prado que podrá distri
buir su presupuesto, elegir sus 
prioridades, aumentar y seleccio
nar su personal de restauración y 
vigilancia, buscar nuevos fondos y 
decidir adquisiciones o recibir le-

Intelectuales de todo el mundo 
destacan la «fuerza curativa 

del arte»
Helsinki.— Ciento dieciocho 

intelectuales y artistas de 33 
países firmantes de los acuerdos 
de Helsinki (Finlandia) hicieron 
el miércoles un llamamiento 
contra la carrera armamentista, 
en el que destacan «la fuerza cu
rativa del arte». Esta llamada 
coincide con el décimo aniver
sario de los acuerdos de la Con
ferencia sobre la Seguridad y la 
Cooperación en Europa (CSCE). 
El contenido del documento fue 
transmitido en Helsinki a los 
ministros de-Exteriores que par
ticipan esta semana en la con
memoración de los acuerdos.

El llamamiento señala: «Vi- 
virnos,en un mundo enfermo en 
muchos sentidos, pero solamen
te hay una enfermedad realmen
te mortal: la amenaza de las ar
mas nucleares y la carrera ar
mamentista. Contra esta enfer
medad, nosotros ofrecemos la 
fuerza curativa del arte». Los 
artistas señalan que el arte pue
de expresar lo que es común pa
ra todos los hombres, indepen
dientemente del color de su piel, 
su raza, su lengua o su sistema 
político, e instan a los países 
firmantes del Acta de Helsinki a 
establecer un puente de la cul
tura por encima de las fronteras 
«Estamos convencidos», aña
den, «de que asi es como mejor 
se puede trabajar por la paz».

gados y donaciones sin tener que 
sufrir la burocracia ministerial.

El real decreto permitirá tam
bién al Prado la ampliación de su 
personal en un 30 por ciento, así 
como el pago del Palacio de Vi
llahermosa, cuya apertura está 
prevista para septiembre con una 
exposición de pintura napolitana 
del siglo XVII. Todo ello significará 
una importane reorganización del 
Museo que en septiembre cam
biará su Patronato.

El Prado tiene actualmente 385 
trabajadores en plantilla, de los 
que 22 son personal técnico, 23 
administrativo, y 340 dedicado a la 
vigilancia y otros oficios.

La autonomía del Prado es una 
antigua reclamación del Museo 
que sus responsables hicieron

La iniciativa surgió de los ar
tistas finlandeses, que se han 
encargado de la elección de los 
firmantes. Entre éstos figuran 
personajes de la vida artística 
europea, norteamericana y ca
nadiense: ios directores de cine 
Ingmar Bergman (Suecia) y 
Woody Alien (Estados Unidos), 
las actrices Liv Ullman (Norue
ga), Meryl Streep (EE.UU.) y 
Nuria Espert (España); los es
critores Günter Grass (República 
Federal de Alemania), Alberto 
Moravia (Italia), Norman Mailer 
(EE.UU.), y Simone de Beauvoir 
(Francia); el compositor Leo- 
nard Bernstein (EE.UU.).

1.249 PLAZAS SEG. SOCIAL 
CUERPOS GESTION, ADMINISTRATIVOS Y AUXILIARES

Aprobada ampliación 1.249 plazas de la OFERTA DE EMPLEO 1985 (Consejo 
nistros 3-7-85) en la SEGURIDAD SOCIAL: GESTION 200 plazas, Diplomado Univ.; 
MINISTRATEOS 350 plazas, Bach. superior; AUXILIARES 100 plazas, Graduado tsc« 
otros Cuerpos 599 plazas.

Próxima e inminente publicación en el B.O.E. Información gratuita y sin comprorm_ 
envíenos su dirección indicando la oposición que le interese y le enviaremos más amp 
informes sobre texto, clases, etc. Iniciamos preparación 1 de agosto y nuevos grupo5 
y 16 septiembre.

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS
Sagasta, 23. 28004 MADRID. Velázquez, 24. Tels. 445 93 35 (cinco líneas)

275 34 01 (tres líneas)

más firme en los últimos años y en 
enero de 1983 se entregó al minis
tro de Cultura un modelo de ante
proyecto para la autogestión que 
debía ser estudiado por el depar
tamento.

Ultimamente, el «autogobierno» 
era ya una obsesión para la direc
ción del Prado que veía en esta 
posibilidad -la capacidad de deci
sión y actuación- la solución in
dispensable a sus problemas.

El Museo del Prado, que disfru
tó de su plena autonomía en 1912, 
perdió ésta en 1968 y pasó a for
mar parte del Patrimonio Nacional 
de Museos, dependiente de la Di
rección General de Bellas Artes 
del Ministerio de Cultura, siendo 
casi nula su capacidad decisoria.

La autonomía llega al Prado 
cuando se desarrolla la última fase 
de su Plan de Modernización, ini
ciado hace ocho años, que sitúa a 
la pinacoteca entre las mejores 
dotadas de sistema de seguridad, 
iluminación y climatización en Eu
ropa.

La consecución del Estatuto de 
Autonomía y el aumento de la do
tación económica han sido dos 
propósitos fundamentales de Al
fonso E. Pérez Sánchez, primero 
desde la subdirección del Museo y 
luego desde la dirección, a la que 
accedió en febrero de 1983.

La autonomía entrará en vigor 
inmediatamente, ya que estaba 
contemplada en los Presupuestos 
Generales de 1985.

La creación del Museo del Pra
do obedece a un deseo del Rey 
Carlos III, que en 1785, encargó a 
Juan de Villanueva el proyecto 
para un Museo de Historia Natural. 
Se abrió en 1819, bajo el reinado 

de Fernando Vil como Museo Reai 
de Pintura, con 1.510 obras esco
gidas de las colecciones reales.

Durante el siglo XIX fueron sus 
responsables directores palacie
gos y luego pintores como José de 
Madrazo. Juan Antonio de Ribera 
Federico de Madrazo y Antonio 
Gisbert, bajo cuya dirección se 
nacionalizó el Museo Real, que 
pasó a llamarse Museo Nacional 
del Prado.

En 1912 se creó el Patronato del 
Prado, organismo que actualmen
te preside Justino Azcárate, y en 
1968, con la pérdida de su autono
mía, se convirtió en una sección 
de la Dirección General de Bellas 
Artes y Archivos.

En los últimos años, la pinacote
ca ha sido objeto de proyectos de 
mejora, como el comenzado en 
1976, para dotarlo de las instala
ciones técnicas adecuadas para la 
conservación y exposición ae 
obras de arte. Este Plan de Moder
nización se estima que estará con
cluido en los próximos dos años, 
incluida la restauración de la fa
chada del edificio.

El Prado posee unos fondos 
que se acerdan a las 9.000 piezas. 
De ellas se exponen 2.500, unas 
800 se encuentran en el almacén y 
el resto, pinturas, dibujos, escultu
ras y otras obras, constituyen el 
llamado «Prado disperso», depo
sitado en organismos e institucio
nes diplomáticas.

El problema de espacio para la 
exposición de las obras podrá vér
se solucionado con la utilización 
de los edificios del Palacio de Vi
llahermosa y Museo del Ejército, 
situado frente al Gasón del Buen 
Retiro, con los que el Prado tripli
cará sus 14.000 metros cuadra
dos de capacidad actual. Ambos 
edificios son ahora objeto de estu
dio para decidir su utilización y 
distribución.

El Palacio de Villahermosa, se
gún las primeras impresiones, ne
cesitará una inversión de unos 
1.500 millones de pesetas para su 
acondicionamiento como lugar de 
exposiciones, y el Museo del Ejér
cito entre 190 y 150 millones de 
pesetas, para la restauración de 
su decoración interior original.

La recuperación de este último 
edificio se plantea más a largo pla
zo, ya que las piezas que se exhi
ben en el Museo del Ejército debe
rán ser trasladadas a otro lugar.

La restauración de obras de arte 
es un capítulo importante en las 
actividades del Museo del Prado y 
desde la semana pasada se puede 
volver a ver el cuadro «Las Hilan
deras» de Velázquez, después de 
restaurado por el personal del Mu
seo, que ya participó en la reinte
gración de «Las Meninas».

Para el mes de septiembre e 
Prado organizará una exposición 
con el material técnico y de estu
dio de la obra de Velázquez y 
abordará posiblemente la limpiez3 
de otra de sus obras: «La rendí 
ción de Breda», popularmente co 
nocida como el cuadro de «LaS 
Lanzas».-Efe
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a nunc io s po r  pa l a br a s vehíc ul os

VENDO Citroen BX-16 TRS. 
Teléfono 426421.

a l q uil er es
CLASES particulares, todas las 
asignaturas y' niveles (ciencias- 

FGB. BUP. FP. COU.

SE ALQUILA piso amueblado. 
Teléfono 427945.

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono

Selectividad, primeros cursos de 
carrera, contabilidad, idiomas, 
mecanografía, oposiciones. Cas
cos, 15. Teléfonos 434010-434043.

CLASES EGB y BUP (San Ni
colás). Teléfono 432097.

436645. GANADOS
ALQUILO piso amueblado, ex
terior, jardín. Teléfono 420685.

AI QUILO piso excelente. Sego
via Teléfonos 421902 - 470458. -

VENDO terneros para cebadero 
en El Espinar. Teléfono 181337.

INMOBILIARIAS
ALQUILO chalet en Ametlla de 
Mar (Tarragona). Agosto, sep
tiembre. 977/235741. .

ALQUILO apartamento en Ta
rragona, primera línea de playa. 
Agosto, septiembre. 977/235741.

ALQUILO dos pisos en Santan
der. Agosto, septiembre. 942/ ■ 
221369.

SE ALQUILA piso amueblado, 
calefacción central. Teléfono 
425639.

SE ALQUILA piso céntrico, 
amueblado. Teléfono 423434.

SE ALQUILA piso amueblado. 
Teléfono 428827.

SE ALQUILA local para alma
cén. Teléfono 424214.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha- 
ets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 

425358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
i. Teléfono 435461.

VIVIENDAS 2, 3, 4 dormitorios, 
jardines individuales, centro Se- 
>ovia. José Tovar. 431819.

TRABAJO

NECESITO pinche cocina. Res
taurante Bardulia. Infanta Isa
bel, 8.

CITROEN Mehary, seminuevo. 
Teléfono 426421.

VENDO furgoneta Dyan 6-400, 
matrícula SG-033-C. Hermanos 
de Frutos. Aragoneses.

SE VENDE piso grande, céntrico. 
Teléfono 425044.

NAVE 1.000 m2 con solar cerca
do de 3.000 m2. Carretera gene
ral Valladolid. Término de La 
Lastrilla. Facilidades de pago. 
Informes: 433597 - 401102.

¿MUEBLES? ¡Hernando!, por 
su calidad, surtido y precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millan 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
N AVISA.

NECESITO local acondicionado 
o nave para almacén-exposición. 
Teléfonos 983-252272 y 257732.

VENTAS

TRASPASOS
NECESITO local comercial en 
alquiler, zona muy céntrica. Te
léfono 437398 (horas comercio).

ALQUILO piso plaza Azoguejo, 
5. Teléfono 421339.

NECESITO en alquiler o com
praría plaza garaje, zona próxi
ma Correos. Teléfono 432644.

TRASPASO mesón-restaurante 
El Puerto, céntrico; San Rafael. 
Teléfono 171758.

TRASPASO kiosco La Arboleda, 
por no poderlo atender. Teléfo
no 420018.

VARIOS

ENSEÑANZA
PARTICULAR. Inglés, francés, 
todos los niveles; grupos reduci
dos. Teléfono 437066.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La- 
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

MESA REVUELTA
AUGE EN LA URSS 

d el  es t u d io  d e l a l en g u a
ESPAÑOLA

Actualmente en la URSS más 
de un millón de personas se de
dican, de una u otra forma, al 
estudio del español.

Este interés por la lengua es
pañola se debe, según el profe
sor Venedikt Vinográdov, cono
cido hispanista, jefe de la cáte
dra de español de la Universidad 
"Lomonosov» de Moscú, a que, 
"aparte del hecho de que, los 
Países de población hispano- 
Parlantes en su conjunto, ocu
pan el segundo lugar del mundo 
en cuanto a territorio, a la gran 
'mPortancia de la cultura y la li- 
’eratura de España y los países 
'atinoamericanos».

"Influyen también —en pala
bras del hispanista soviético— 
las relaciones estatales, econó- 
^icas y culturales que la Unión 
Soviética mantiene con los pai- 
ses de América Latina y Espa- 
a- En estas relaciones, particu- 
drmente con España, en los úl- 
,imos años se han logrado con- 
S|derables avances y hay bue
nas Perspectivas para seguir de- 
Sarroilándolas».

sistema de clases de es

pañol en la URSS comienza ya 
en la escuela. En casi todas las 
quince repúblicas federadas 
que constituyen la Unión Sovié
tica hay escuelas donde se en
seña el idioma español. Existen 
también escuelas vocacionales 
donde las clases de español co
mienzan desde el segundo gra
do, mientras que en los grados 
superiores una serie de asigna
turas se imparten totalmente en 
español. Los alumnos de esas 
escuelas se familiarizan con la 
historia de España y los países 
de América Latina, sus culturas 
y literaturas.

Al terminar la escuela mu
chos jóvenes continúan estu
diando el español en centros 
docentes superiores. También 
se pueden iniciar las clases de 
español directamente en un ins
tituto, ya que el castellano se 
enseña en institutos pedagógi
cos, institutos de idiomas ex
tranjeros y en las universidades.

,—«En la Universidad de Mos
cú, por ejemplo —comenta el 
profesor Vinográdov—, hay una 
facultad de idiomas extranjeros, 
adjunta a la cual funciona la 
sección del idioma español. Ac
tualmente en nuestros cinco 
cursos hay 125 estudiantes.

VENDO piso zona Albuera. Cua
tro dormitorios, salón, cuarto ba
ño y cocina amueblada. Teléfono 
423244.

VENDO plaza garaje con buen 
acceso, calle Las Lastras. Teléfo
no 428907.

VENDO finca de 6.000 m2 para 
construir, en Cabezuela. Teléfo
no 436570.

SE VENDE piso amueblado, ex
terior, céntrico, calefacción cen
tral. Razón: Teléfono 437225.

PARTICULAR. Vendo piso Be- 
nidorm, primera fila, aire acon
dicionado, calefacción, garaje; 
edificio Princesa A, calle Valen
cia, 1 (enseña portero).

Otros 350 estudiantes, aproxi
madamente, aprenden el espa
ñol como segundo idioma ex
tranjero. También los estudian
tes de otras facultades mues
tran interés por el estudio del 
español».—(APN)

«REGIMEN DIETETICO» PARA 
AUMENTAR EL RENDIMIENTO

DE LOS GUSANOS DE SEDA

Después de efectuar diversos 
trabajos de aclimatación del gu
sano de seda silvestre («Bom- 
bycidae») en Bielorrusia, cientí
ficos del Instituto Pedagógico 
de Vitebsk obtuvieron un tejido 
de seda partiendo de la propia 
materia prima. El gusano se cria 
debajo de una película polietilér- 
nica en lugares donde se hace la 
tala, alimentándolo de las ra
mas verdes de los abedules cor
tados. Con el «régimen dietéti
co» a base de ramas de abedul 
se ha elevado el rendimiento del 
insecto y el hilo sale mucho 
más resistente. Los especialis
tas opinan que es posible criar 
gusanos de seda silvestres en el 
enorme territorio comprendido 
entre los Cárpatos y los Urales, 
en la URSS.

EDICTO
DON ADOLFO PREGO DE OLIVER Y TOLIVAR, 

Magistrado - Juez de Primera Instancia del nú
mero 1 de Segovia y su Partido, accidentalmente.

HACE SABER: Que en dicho Juzgado se sigue jui
cio ejecutivo n.° 159/80 instado por el Procurador don 
Paulino Rubio Muñoz, en nombre de la Caja de Aho
rros y Monte de Piedad de Segovia, que goza del bene
ficio de justicia gratuita, contra TIMECA, S. L. y don 
Juan Lasheras Salas, sobre reclamación de cantidad, en 
el cual se ha acordado sacar a la venta en pública su
basta las siguientes fincas, propiedad de D. Juan Las
heras Salas y su esposa:

1. Dos viviendas unifamiliares números 26 y 27, 
sitas en la margen derecha de la carretera de Madrid a 
Burgos, Nacional n.° 1, Km. 30,300, términoxmunici- 
pal de Colmenar Viejo, Urbanización Punta Galea; se 
desarrollan en planta baja, con una superficie cons
truida de 300 m2, estando unidas con una sola puerta 
de acceso y distribuidas en vestí¡bulo, paso, cocina, co
medor, 6 dormitorios y 2 b^nés, con una superficie 
construida aproximada de 120 m2.

Inscritas en el Registro de la Propiedad de Colme
nar Viejo.

Valoradas en la cantidad de TRES MILLONES 
TRESCIENTAS MIL PESETAS (3.300.000).

2. Una finca rústica cereal secano proveniente de 
la finca 36/17 del plano general de la zona de Marcha- 
malo (Guadalajara), al sitio de «Chenique», con una 
superficie de 3 hectáreas, 39 áreas, 12 centiáreas. Lin
da: Norte, con Luis Acevedo Sancho, finca 37/17; Este, 
con el ciño de Cabanillas en línea recta, de 237 metros 
y 10 ctms.; Sur, con la finca resto, y al Oeste, con las 
fincas 35/17, 35-2/17 y 35-3/17 de Hnos. San Juan.

• Inscrita en el Registro de la Propiedad de Guada
lajara al tomo 1037, libro 57, folio 31, finca 5.314.

Valorada en la cantidad de TRESCIENTAS SE
SENTA Y NUEVE MIL SEISCIENTAS PESETAS 
(369.600). ■

Fecha y condiciones de la primera subasta:

Tendrá lugar la misma en la Sala de Audiencia 
de este Juzgado, sito en la calle de San Agustín, núme
ro 28 —Palacio de Justicia — , el día DIECISIETE DE 
OCTUBRE PROXIMO y hora de las DIEZ de su ma
ñana, bajo las siguientes condiciones:

— Las referidas fincas salen a pública subasta en 
la cantidad en que han sido tasadas y sin suplir pre
viamente la falta de títulos de propiedad.

— Para tomar parte en el remate, deberán con
signar previamente los licitadores en la mesa del Juzga
do, o establecimiento destinado al efecto, acreditándolo 
en este caso, el veinte por ciento de la tasación, sin cuyo 
requisito no serán admitidos.

— No se admitirán las posturas que no cubran 
las dos terceras partes del tipo de tasación indicado, 
pudiéndose hacer a calidad de ceder el remate a un 
tercero.

Fecha de la segunda subasta:
Se celebrará en el mismo lugar, el día VEINTIO

CHO de NOVIEMBRE PROXIMO y hora de las DIEZ 
de su mañana.

Tipos: Finca n.° 1, DOS MILLONES CUATRO
CIENTAS SETENTA Y CINCO MIL PESETAS 
(2.475.000).

Finca n.° 2, DOSCIENTAS SETENTA Y SIETE 
MIL DOSCIENTAS PESETAS (277.200).

Fecha de la tercera subasta:
Tendrá lugar la misma el día DIECINLIEVE de 

DICIEMBRE PROXIMO y hora de las DIEZ de su 
mañana.

Tipo: LIBRE.
Manteniéndose en lo demás, para ambas, las con

diciones de la primera subasta.
Se hace constar que los autos y la certificación del 

Registro a que se refiere la regla 4.a del artículo 131 de 
la Ley Hipotecaria, están de manifiesto en la Secreta
ría; que se entenderá que todo licitador acepta como 
bastante la titulación y que las cargas o gravámenes an
teriores y los preferentes, si los hubiere, al crédito de 
la actora, continuarán subsistentes, entendiéndose que 
el rematante los acepta y queda subrogado en la res
ponsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extin
ción el precio del remate.

Dado en Segovia, a veintiséis de julio de mil nove
cientos ochenta y cinco.

EL SECRETARIO
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La CEOE pide a las empresas 
que denuncien los convenios 
con complemento de pensiones

Suráfrica

Más actos 
de violencia
Asesinada 
una abogada 
defensora 
de los derechos 
humanos

Johannesburgo.— Una abo
gada conocida por su defensa de 
los derechos humanos, Victoria 
Mxenger, fue asesinada hoy por 
desconocidos er> la ciudad de 
Durban en tanto se producían 
nuevos hechos de violencia en 
tres de las cuatro provincias su
dafricanas.

Mxenge fue tiroteada cuando 
abandonaba su casa de esa ciu
dad, con mayoría de población 
hindú, y la Policía dijo que cua
tro hombres intervinieron en la 
acción. La abogada defendía ac
tualmente a dieciséis personas 
acusadas por el Gobierno de 
traición a raíz de sus críticas 
contra el «apartheid».

El marido de la abogada, uno 
de los líderes de Durban que 
más lucharort contra la política 
de segregación racial, fue asesi
nado hace cuatro años y su 
muerte no fue esclarecida nun
ca.

Mientras tanto, nuevas mani
festaciones antirraciales, segui
da de fuerte represión policial,_ 
se produjeron en la víspera en 
las aglomeraciones negras cer
canas a las ciudades de Johan
nesburgo, Port Elizabeth, Pre
toria y Kimberley, esta última 
ubicada en la zona más rica en 
diamantes de Sudáfrica.- Efe.

Mallorca
Reunión del Rey 
con Felipe González

Palma de Mallorca.- Pasadas 
las diez y media de la mañana co
menzó en el palacio de Marivent, 
residencia estival de la Familia 
Real en Mallorca, la audiencia del 
Rey Juan Carlos con el presidente 
del Gobierno, Felipe González, en
marcada en los contactos habi
tuales entre el jefe del Estado y el 
del Gobierno.-Efe

Seguimiento del AES

La CEOE insiste en que conteste 
el presidente del Gobierno

España, primer destino 
turístico de los italianos
Ha desplazado a Francia y Yugoslavia

España se ha convertido en el primer destino turístico de los 
italianos que viajan al extranjero, desplazando a Francia y Yugos
lavia, hasta hace tres años los paises más frecuentados según un- 
informe del Instituto de Estudios Políticos, Económicos y Socia
les.

Casi tres millones de los italianos que pasan sus vacaciones 
en el extranjero, el 24,2 por 100 lo hacen en España, que se sitúa 
en el primer lugar de preferencia, por delante de Francia y Yugos
lavia. Estos tres paises dan cobijo al 60 por 100 de los italianos 
que orientan sus vacaciones hacia Europa.

Con relación a hace tres años, España ha accedido al primer 
punto turístico elegido por los veraneantes italianos, mientras que 
Francia retrocedió del primero al tercero, manteniéndose Yugos
lavia en el segundo.

Helsinki. — El ministro español de Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, invita a su colega soviético, Eduard Shevard- 
nadze, a entrar antes que él en la sala de reuniones donde ayer man

tuvieron conversaciones bilaterales.—(Télefoto EFE-AP)

Expulsado del PSOE un anciano 
dirigente por criticar a Guerra

Madrid. — El anciano dirigen
te del PSOE José Fernández 
Gálvez, que pertenece al PSOE 
desde 1930 y que en 1944 formó 
parte de la ejecutiva, ha sido 
expulsado fulminantemente del 
partido por criticar al vicepresi
dente del PSOE, Alfonso Gue
rra.

Fernández Gálvez, que tiene 
setenta y cinco años, envió una 
carta a Alfonso Guerra en la que 
vertía duras acusaciones y cri
ticas, calificando a los que le 

rodean de «pelotilleros», «em
busteros» y «arribistas».

La expulsión se concreta en 
una suspensión de militancia, 
que se hará firme cuando la co
misión de conflictos la ratifi
que. Esta decisión le fue comu
nicada al histórico dirigente so
cialista por medio de una carta 
certificada y firmada por Car
men García Bloise, vocal de la 
comisión ejecutiva federal, con 
fecha del 22 de julio.

En el texto de la carta, García 
Bloise manifestaba que no está 
dispuesta a tolerar actitudes co
mo las adoptadas por Fernán
dez Gálvez, en las que vierta ca
lificaciones «insultantes» sobre 
las personas del partido.

Madrid.- La Confederación Es
pañola de Organizaciones Empre
sariales (CEOE) ha recomendado 
a las empresas que analicen y va
loren los efectos de la ley de Ra
cionalización y Estructura de la 
Acción Protectora de la Seguridad 
Social, y si en sus convenios se 
prevén complementos de pensio
nes, los renegocien previa denun
cia.

La CEOE ha efectuado esta re
comendación después de un por
menorizado estudio de sus servi
cios técnicos, en el que se llega a 
la conclusión de que los ahorros 
que, en su caso, se deriven de la 
ley van a repercutir en las empre
sas donde los convenios tengan 
complementos de pensiones.

En virtud de dichos comple
mentos, la empresa cubre la dife
rencia entre la pensión de la Segu
ridad Social y el sueldo de activo 
de aquellos trabajadores que se 
jubilen. Al disminuir la pensión ini
cial, como consecuencia de la ley, 
los complementos han de ser más 
elevados, con un alto coste para 
los empresarios.

Según informaron a ABC fuen
tes de la CEOE, los sectores don
de hay convenios en los que se es
tipulan complementos de pensio

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA REINA SOFIA y sus hijos el Príncipe de Asturias y las Infantas 
Elena y Cristina regresaron ayer tarde a Palma por vía aérea pro
cedentes de Munich, donde asistieron a una reunión familiar.

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, Felipe González, llegó ayertarde 
al puerto mallorquino de Andratx, acompañado de su familia, 

para comenzar las vacaciones estivales.

LOS TOUR OPERATORS EUROPEOS han presionado a los directi
vos de la Disney para que el parque de atracciones se instale en 
España, señaló el secretario general de Turismo, Ignacio Fuejo.

EL OBISPO DE BILBAO, Luis María Larrrea, asegura que «han cre
cido los ataques a la religión y a la Iglesia en los medios de co
municación social y en acciones o actuaciones públicas».

EXTRANJERO

LA CASA BLANCA se ha negado a comentar las reclamaciones de 
una familia española que afirma ser la sueña del terreno donde 
se construyó la actual residencia presidencial estadounidense.

PESE A MULTIPLES INCONVENIENTES, los astronautas - científi
cos del transbordador espacial «Challenger» están enviando una 
enorme cantidad de datos.

LAS CUATRO LETRAS DEL «SIDA» pueden convertirse en la obse
sión de los años 80 al representar la terrible enfermedad que 
posee el mortífero récord de más del 85 por 100 de víctimas en 
tre los pacientes con más de tres años.

nes son: eléctricas, cemento, quí
mica, caucho, seguros, minería 
derivados del papel, Banca, Cajas 
de Ahorros, seguridad, construc
ción, vitivinícola, limpieza, gran
des almacenes, telefónica, radio
difusión privada e INI.

Se calcula que estos convenios 
afectan entre 500.000 y 600.000 
trabajadores, aunque todavía no 
se ha evaluado a cuántos jubila
dos.

580 MILLONES 
DE PESETAS, 
INDEMNIZACION 
AL DIARIO 
«MADRID»

Madrid.- Los propietarios del 
diario «Madrid», cerrado por orden 

'Tiel Ministerio de Información y Tu
rismo hace casi catorce años, se
rán indemnizados con 580,4 millo
nes de pesetas, de acuerdo con 
una ley publicada en el «Boletín 
Oficial del Estado». La ley 22/1985 
concede un crédito extraprdinario 
para atender la financiación de la 
indemnización por daños y perjui
cios, en cumplimiento de dos au
tos del Tribunal Supremo dictados 
en junio de 1983 en favor de la em
presa perjudicada por el cierre.

Madrid. — El secretario general de la CEOE, Juan Jiménez 
Aguilar, ha enviado una carta de contestación al ministro de Tra
bajo, en nombre de su presidente, José María Cuevas, en la que 
insiste en que es el presidente del Gobierno el que debe dar cuenta 
de los incumplimientos del AES.

SeñalaeltextoquelaCEOE no puede compartir los planteamien
tos de la contestación enviada por el ministro de Trabajo en nombre 
del presidente del Gobierno y añade que «ni una sola de las 
supuestas respuestas a nuestro documento contesta a los incum
plimientos denunciados por nuestra parte».

En la carta de Aguilar se señala que «es notorio que el texto de 
tu escrito elude por completo el hecho público de que has contraído 
compromisos por carta con UGT en tu condición de ministro de Tra
bajo».

Reitera Aguilar que tal y como manifestó en la Comisión de Se
guimiento del pasado 30 de julio, «quedamos a disposición del pre
sidente del Gobierno para analizar, en cualquier momento y 
mediante los oportunos contactos y reuniones, cuanto exponemos 
en nuestro documento. —Efe.

En Hamburgo
Congreso mundial sobre los niños genios

Hamburgo (RFA). —Los niños superdotados y los problemas de su formación ^SPC^ 
cial serán temas centrales de un congreso mundial que se celebra en Hamburgo de 
al 9 de agosto y al que asistirán alrededor de un millar de participantes. , .

Pedagogos, médicos, psicólogos, educadores y padres intercambiarán experienci 
y discutirán programas destinados a fomentar las aptitudes de los pequeños genios.

Los asistentes a esta sexta conferencia mundial en torno a los niños prodigio p^ 
ceden de más de 40 países de todos los continentes, incluida América Latina. Entre 
ponentes más destacados figuran los psicólogos Juergen Eysenck, de Gran Bretaña, J 
lián Stanley, de Estados Unidos, y Franz E. Weinert, de Alemania Federal, así co 
el rector de la Universidad Humboldt, de Berlín Este, Helmut Klein.

Los anteriores congresos del llamado «Congreso mundial para niños supei<ota 
y talentosos», fundado en 1975, tuvieron lugar en Londres, San Francisco, Jerusa . -
Moñtreal y Manila. Efe.
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